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TANJUNG SELOR - Inovasi pe-
layanan publik dari Kantor Imigrasi 
Tarakan, yaitu Layanan Paspor Ke-
liling (Lapak Ikan) yang diadakan 
di Mal Pelayanan Publik Kabupaten 
Bulungan, pada 22-24 April 2024, 
berhasil menarik minat serta parti-
sipasi masyarakat.

Wakil Bupati Kabupaten Bulun-
gan, Ingkong Ala, turut memberikan 

apresiasinya terhadap layanan yang 
diberikan. “Saya sudah mencoba 
layanan tersebut, dengan inovasi 
yang dihadirkan oleh Imigrasi Tara-
kan, sangat memudahkan mas-
yarakat Kabupaten Bulungan. Kami 
berharap kegiatan ini dapat terus 
dilanjutkan,” ujar Ingkong Ala. 

Dalam tiga hari pelayanan, seban-
yak 211 permohonan paspor berhasil 

diproses, terdiri dari 109 permo-
honan paspor baru dan 102 permo-
honan pergantian paspor. 

Selain itu, Kantor Imigrasi Tara-
kan juga memperkenalkan layanan 
paspor elektronik (E-paspor) dalam 
kegiatan tersebut, hal ini, mencer-
minkan komitmennya terhadap 
modernisasi dan peningkatan pe-
layanan.

ISTIMEWA

Layanan jemput bola pembuatan paspor dan perpanjangan oleh Kantor Imigrasi Tarakan, di Kabupaten Bulungan. 

Inovasi Lapak Ikan Sukses Menarik Minat Masyarakat

3 Hari 211 Permohonan 
Paspor Berhasil Diproses
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Sementara itu, Kepala Kantor Imi-
grasi Tarakan, Andi Mario menyoro-
ti beberapa keunggulan E-paspor 
dibandingkan dengan paspor biasa. 
“Meskipun lebih mahal dibanding-
kan dengan paspor biasa, paspor 
elektronik memiliki keamanan data 
yang lebih tinggi,” kata dia. 

Disamping itu, proses imigrasi 
yang lebih cepat pada tempat yang 
tersedia fasilitas autogate, peneri-
maan yang lebih luas secara global, 
dan manfaat pengecualian visa un-

tuk perjalanan ke Jepang.
Pengenalan layanan paspor elek-

tronik mendapat tanggapan positif 
dari masyarakat, dengan 44 orang 
menyatakan minat mereka untuk 
mendapatkan paspor elektronik 
selama kegiatan Lapak Ikan ber-
langsung. Hal Ini menandakan per-
mintaan yang meningkat akan solu-
si dokumen perjalanan yang lebih 
aman dan efisien.

Pihaknya menyampaikan apresi-
asi kepada Kepala Mal Pelayanan 

Publik Kabupaten Bulungan, serta 
jajarannya yang membantu terlak-
sananya kegiatan ini.  Termasuk 
bagi masyarakat Kabupaten Bulun-
gan yang antusias dalam mengikuti 
kegiatan itu. 

“Kami berkomitmen untuk terus 
meningkatkan layanan paspor, guna 
memenuhi kebutuhan yang terus 
berkembang dari masyarakat,” tan-
dasnya.(tin)

Editor: Yusva Alam
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TARAKAN - Pj Wali Kota Tara-
kan, Bustan menerima audien-
si dari Komandan Pangkalan TNI 
Angkatan Udara (Danlanud) Anang 
Busra Tarakan, Kolonel Pnb Bagus 
Hariyadi Brotokusumo, di Ruang 
Rapat Wali Kota Tarakan, Rabu 
(24/4/2024).

Dalam pertemuan tersebut, se-
lain bersilaturahmi, mereka juga 
membahas beberapa permasalahan. 
Salah satunya penanganan sampah 
di Tarakan yang disoroti Bustan. Se-
lain itu, juga membahas masalah 
terkait dengan manajemen aset dan 
perbaikan infrastruktur jalan. 

Lanud Anang Busra Tarakan 
memberikan contoh positif dalam 
pemilihan sampah dengan me-
misahkan antara sampah kering, 
sampah basah, dan sampah daur 
ulang. 

Langkah ini diharapkan dapat 
menjadi contoh bagi masyarakat 
sekitar dalam upaya pengelolaan 
sampah yang lebih baik.

Komitmen Lanud Anang Busra 
Tarakan dalam mengelola sampah 
secara efektif diharapkan dapat 
memberikan dampak positif dalam 
menjaga lingkungan dan kebersihan 
Kota Tarakan secara keseluruhan. 

Hal ini juga mencerminkan ker-
jasama yang baik antara institusi 
militer dan pemerintah daerah da-
lam membangun Kota Tarakan yang 
lebih baik. 

Audiensi tersebut juga menandai 
pentingnya kolaborasi antar lem-
baga untuk meningkatkan kual-
itas hidup masyarakat dan men-
jaga kebersihan lingkungan, serta 
menunjukkan kesungguhan Pj. Wali 
Kota Tarakan dan Komandan Lanud 
Anang Busra Tarakan dalam men-
gatasi permasalahan yang ada.

Sementara itu, beberapa waktu 
lalu, Bustan menyebut persoalan 
sampah di Tarakan saat ini tengah 
viral. Hal ini berkaitan dengan ban-
yaknya sampah yang berserakan di 
sejumlah jalan seperti di Gunung 

Selatan. 
Persoalan sampah juga sempat 

dikeluhkan masyarakat Lingkas 
Ujung karena berserakan dan me-
nimbulkan bau tak sedap.

Kata Bustan, masyarakat juga ban-
yak mengeluhkan terkait Tempat 
Pembuangan Akhir (TPA) sampah 
di Juata Kerikil yang hingga kini be-
lum juga beroperasi meski sudah 
dilaunching pada Februari 2024 lalu. 

Belum beroperasinya TPA sampah 
Juata Kerikil disebabkan karena ma-
sih terkendala akses jalan. Hal ini 
berkaitan dengan adanya Gudang 
Handak milik Pertamina di sekitar 
lokasi TPA.

Akibatnya, pembuangan sampah 
masyarakat Tarakan hanya men-
gandalkan pada TPA Aki Babu. Na-
mun sayang sejak tahun 2015 dinya-
takan overload. (adv/apc/and)

Reporter: Ade Prasetia
Editor: Andhika

HUMAS PEMKOT TARAKAN

Pj Wali Kota Tarakan, Bustan menerima audiensi dari Danlanud Anang Busra Tarakan, Kolonel Pnb Bagus Hariyadi.

Audiensi dengan Danlanud Tarakan, 
Bustan Soroti Penanganan Sampah 
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SURABAYA - Kadiv Humas Pol-
ri Irjen Sandi Nugroho meminta 
seluruh jajaran agar dapat menjaga 
kepercayaan publik terhadap Korps 
Bhayangkara. 

Hal tersebut disampaikan Sandi 
dalam sambutannya saat membuka 
Rapat Kerja Teknis (Rakernis) Humas 
di Hotel  Wyndham, Surabaya, Jawa 
Timur pada Senin (22/4) hari ini.

“Kepercayaan kepolisian oleh 
masyarakat adalah adalah harga 
mati yang harus kita jaga,” ujar San-
di dalam sambutannya. 

Sandi mengingatkan untuk meng-
hadapi pelbagai tantangan di masa 
depan, Humas tidak bisa lagi hanya 
berperan sebagai public speaking tetapi 
juga harus sebagai public relation.

Pasalnya, kata dia, Humas mer-

upakan garda terdepan Polri dalam 
mengelola dan menyampaikan in-
formasi kepada publik. Khususn-
ya terkait kinerja dan capaian yang 
dilakukan Polri.

“Sehingga dapat membangun 
kepercayaan atau public trust serta 
reputasi agar Polri Presisi dapat ter-
wujud dengan baik,” jelasnya.

Sandi menegaskan Humas Polri 
merupakan salah pilar penting un-
tuk membangun kepercayaan pub-
lik dalam rangka memelihara keter-
tiban dan keamanan di masyarakat. 

Ia mewanti-wanti apabila keper-
cayaan publik menjadi menurun 
bukan tidak mungkin justru akan 
menyebabkan gangguan ketertiban 
masyarakat. 

Oleh karenanya, Sandi memer-

intahkan seluruh jajaran Humas 
agar dapat hadir mengawal dan ikut 
hingga akhir dalam setiap agenda 
kepolisian baik yang bersifat rutin 
maupun khusus.

“Ini peran dari divisi humas untuk 
bisa menjaga, baik memulai, men-
jaga, menyertai kegiatan, maupun 
mengakhiri kegiatan, sehingga 
polisi tetap dipercaya oleh mas-
yarakat,” pungkasnya.

Kegiatan Rakernis Humas terse-
but turut dihadiri oleh Asisten Ka-
polri Bidang Sumber Daya Manusia 
Irjen Dedi Prasetyo, Asisten Kapolri 
Bidang Logistik Irjen Argo Yuwono, 
Kapolda Jawa Timur Irjen Imam Su-
gianto. (adv/tin/and)

Editor: Andhika

ISTIMEWA

Kadiv Humas Polri membuka Rapat Kerja Teknis (Rakernis) Humas di Hotel  Wyndham, Surabaya, Jawa Timur. 

Kadiv Humas Polri Minta Jajaran Jaga Kepercayaan Masyarakat
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TANJUNG REDEB - Anggota 
Komisi III DPRD Berau, Sakirman 
beberapa waktu lalu menyatakan 
siap merangkul anak muda di Daerah 
Pemilihan (Dapil) IV untuk mengi-
kuti ajang pemilihan Duta Wisata.

Diketahui, tiga dari empat anak 
muda yang dirangkulnya dalam 
mengikuti pemilihan Duta Wisa-
ta Berau Tahun 2024 ini berbuah 
manis. Pasalnya, tiga peserta lolos 
ke final.

“Saya apresiasi mereka yang ber-
hasil ke final, meskipun salah satu 
dari empat anak muda yang saya 
wadahi tidak masuk ke final,” ung-
kapnya kepada awak media ini.

Dipaparkan Sakirman, tiga peser-

ta tersebut terdiri dari dua laki-laki 
dan satu perempuan. Yakni Ahmad 
Awwaluddin serta Rendi Alvian 
Maula yang keduanya sama-sama 
berasal dari Kampung Buyung-
Buyung, Kecamatan Tabalar. Kemu-
dian, Devi Febrianti yang berasal 
dari Kecamatan Kelay.

“Hal ini membuktikan bahwa 
anak-anak muda berpotensi yang 
berdomisili di sebuah kampung ti-
dak kalah saing dengan anak-anak 
muda yang tinggal di wilayah perko-
taan,” sebutnya.

Sakirman berharap tiga anak muda 
dari Dapilnya yang berkontestasi di 
ajang pemilihan Duta Wisata Berau 
Tahun 2024 ini dapat keluar sebagai 

pemenang dan mewakili Kabupaten 
Berau ke ajang provinsi.

“Apapun hasilnya nanti, itu pasti 
yang terbaik. Yang terpenting ada-
lah peserta pemilihan Duta Wisata 
yang nantinya menjadi pemenang, 
harus benar-benar mengenal po-
tensi wisata kita,” imbuhnya.

Kendati demikian, pasca terpilih 
dan masuk ke babak final, para pe-
serta siap untuk dikarantina serta 
diberi pembekalan. “Supaya saat 
tampil di babak final nanti bisa 
memberikan hasil terbaik untuk 
keluar sebagai Duta Pariwisata, Duta 
Budaya atau Putri Pariwisata,” tan-
dasnya. (adv/and)

Anggota Komisi III DPRD Berau, Sakirman

Sakirman Apresiasi Tiga Peserta Pemilihan 
Duta Wisata dari Dapilnya Lolos ke Final
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TANJUNG REDEB – Bumi Perkemahan (Buper) 
Mayang Mangurai II di Kecamatan Teluk Bayur 
telah dibangun sejak September 2023 lalu, dihara-
pkan bisa selesai sesuai target dan bisa dipergu-
nakan untuk aktivitas pramuka Berau.

“Informasinya saat ini masih dalam tahap pem-
bangunan. Mudahan bisa selesai di bulan Juli 2024 
nanti, dan bisa dipakai untuk kegiatan pramuka,” 
jelas Wakil I Ketua DPRD Berau, Sarifatul Syadiah 
yang juga sebagai Ketua Kwarcab Gerakan Pra-
muka Berau.

Perempuan akrab disapa Sari itu menyebut jika 
di Buper II itu fasilitasnya lebih lengkap ketim-
bang di Buper I yang ada di lokasi hutan Tangap. 
Dengan adanya fasilitas itu diharapkan kegiatan 
pramuka akan semakin berkembang.

Tak hanya untuk kegiatan pramuka, nantinya 
Buper II ini juga bisa memberikan manfaat bagi 
pembangunan SDM (Sumber Daya Manusia) di 
Kabupaten Berau. Juga bisa multifungsi, tidak 
hanya untuk perkemahan, tetapi juga dapat di-
gunakan sebagai tempat wisata.

Buper II dibangun di atas lahan seluas 12 hektare 
yang merupakan hibah dari salah satu perushaan 
tambang di Berau.

Di Buper II itu akan dilengkapi fasilitas air bersih, 
suplai listrik, masjid, kantor, pos kesehatan, MCK, 
gazebo, dan pendopo. Termasuk juga lokasi terp-
isah perkemahan putra dan putri. (adv/and)

TANJUNG REDEB – Ketua DPRD Be-
rau Madri Pani meminta Pemkab Berau 
lebih maksimal menjalankan Peratur-
an daerah (Perda) Provinsi Kaltim No-
mor 4 tahun 2014 tentang Pembiayaan 
Transportasi Jamaah Haji.

“Ada beberapa jamaah yang tidak 
bisa berangkat lantaran terkendala. 
Mulai dari kenaikan pembayaran 
biaya haji atau tidak bisa melu-
nasi, padahal mereka sudah lama 
menunggu. Itu harus juga jadi per-
hatian. Karena untuk Kaltim juga 
sudah aturan yang mengatur ten-
tang haji ini,” ujarnya.

Dijelaskan Madri, dalam salinan 
Perda Provinsi Kaltim itu sudah 
jelas pasal-pasal yang menjelaskan 
semua tentang haji dan hak yang 
didapat oleh jamaah haji.

Seperti di pasal 2 menjelaskan 
pembiayaan transportasi jamaah 
haji disediakan dengan maksud 

dan tujuan, untuk meningkatkan 
pelayanan bagi jamaah haji Kali-
mantan Timur dalam menjalank-
an ibadah haji di tanah suci, dan 
peningkatan pelayanan, bertujuan 
pelaksanaan ibadah haji berjalan 
aman, nyaman, tertib, dan lancar.

“Kemudian di pasal 3 adalah ten-
tang tanggungjawab pemerintah 
daerah. Yakni Pemerintah Daerah 
bertanggung jawab terhadap trans-
portasi jamaah haji,” tambahnya.

Transportasi yang dimaksud me-
liputi dari daerah asal ke embarka-
si, dan dari debarkasi ke daerah asal. 
Namun, tanggungjawab pelayanan 
transportasi jamaah haji sebagaima-
na dimaksud dalam pasal 3 adalah 
transportasi dari daerah asal ke em-
barkasi, menjadi tanggungjawab 
Pemerintah Kabupaten/Kota, yang 
pembiayaannya ditetapkan dalam 
perda masing-masing.(adv/and)

Minta Pemkab Berau Maksimal Jalankan Perda 
Tentang Pembiayaan Transportasi Jamaah Haji

Ketua DPRD Berau, Madri Pani

Harap Buper Mayang Mangurai II Selesai Sesuai Target

Wakil Ketua I DPRD Berau, Syarifatul Syadiah
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TANJUNG REDEB - Pemerintah 
Kabupaten (Pemkab) Berau melaku-
kan kunjungan kerja ke Kabupat-
en Soppeng, Senin (22/4/2024). 
Dipimpin oleh Wakil Bupati Be-
rau, Gamalis, rombongan diterima 
langsung oleh Wakil Bupati Sop-
peng, Lutfi Halide di rumah dinas 
bupati.

Banyak hal yang dibahas dalam 
kunjungan kerja ini. Salah satunya 
yaitu penguatan kerja sama antar 
dua daerah dalam pengembangan 
potensi wisata yang berbasis mas-
yarakat dan pengembangan perta-
nian dalam arti luas.

Wabup Gamalis menyampaikan, 
dipilihnya Soppeng dalam kunjun-
gan ini mengingat kemajuan sektor 
pertanian dan pengembangan pari-
wisata yang telah dijalankan Pem-
kab Soppeng. Hal ini pun menjadi 
pertimbangan untuk mendapatkan 
informasi terkait program pem-
bangunan yang telah dijalankan di 
Bumi Latemmamala. Dan targetn-
ya terwujud kerjasama antar kedua 
daerah di berbagai bidang.

“Seperti yang kita ketahui bahwa 
banyak warga Soppeng yang ada di 
Berau. Hal ini terlihat dengan ter-
bentuknya Kerukunan Keluarga 
Soppeng (KKS). Semoga dengan 
kunjungan kita ke sini bisa sema-
kin memperkuat silahturahmi antar 
masyarakat dan daerah,” ujarnya.

Menurutnya kemajuan daerah tak 
terlepas dari masyarakat pendatang 
dari luar Berau. Termasuk juga mas-
yarakat dari Kabupaten Soppeng. Ia 
pun memberikan apresiasi kepa-
da seluruh masyarakat yang telah 
berperan nyata dalam membantu 
pemerintah daerah dalam memba-
ngun Bumi Batiwakkal.

Dalam kesempatan itu ia juga 
menyampaikan bahwa masih ban-
yak sektor potensial yang belum 
tergarap dengan optimal. Seperti 
sektor pertanian yang harus dikem-

bangkan lagi meskipun potensi cuk-
up besar dengan lahan yang luas dan 
infrastruktur memadai.

“Sejauh ini kita masih bergantung 
pada sektor pertambangan. Tapi sek-
tor ini bakalan habis dalam jangka 
panjang. Sehingga pemerintah harus 
berupaya dalam mengembangkan 
sektor potensial lainnya,” tegasnya.

Sementara Wabup Soppeng, Lut-
fi Halide menyampaikan selamat 
datang kepada seluruh rombongan 

yang telah berkunjung ke Soppeng. 
Ia menilai bahwa kedua daerah sep-
erti saudara ‘kembar’ yang saling 
membutuhkan.

“Banyak masyarakat kita di Berau 
yang harus dipenuhi kebutuhannya. 
Termasuk juga sebaliknya. Semo-
ga kedepannya kerja sama kita se-
makin erat khususnya pada bidang 
pertanian dalam arti luas, apakah 
itu pertanian, perkebunan, dan Pe-
ternakan,” pungkasnya. (adv/and)

Ke Soppeng, Pelajari Pengembangan Pariwisata dan Pertanian

Rombongan Pemerintah Kabupaten Berau saat melakukan kunjungan kerja ke Kabupaten 
Soppeng.

Wakil Bupati Berau, Gamalis dan Wakil Bupati Soppeng, Lutfi Halide.
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TENGGARONG - Desa Batuah, 
Kecamatan Batuah, tampak seri-
us dalam meningkatkan kapasi-
tas seluruh perangkat desa hingga 
masyarakatnya. Salah satunya den-
gan mengikuti program Desa BRIL-
ian yang digagas oleh Bank Rakyat 
Indonesia (BRI). Ditandai dengan 
mengikuti “Kick Off Program New 
Desa BRILian 2024”, secara virtual 
pada Senin (22/4/2024) lalu.

Dengan mengusung tema 
“Pengembangan Desa melalui 
Kepemimpinan Kolaboratif di Era 
Digital”, Pemerintah Desa (Pemdes) 
Batuah berharap program ini mam-
pu meningkatkan kapasitas mas-
yarakat desa yang terdiri dari unsur 
perangkat desa, BUMDes, pelaku 
usaha, tokoh masyarakat desa dan 
pendamping desa. Untuk menjad-
ikan desa menjadi mandiri, inovatif, 
terdigitalisasi dan berkelanjutan.

“Kami sudah mempersiapkan diri 

sejak awal. Sejauh ini koordinasi 
dengan pihak BRI dan stakeholder 
juga terus dilakukan agar persiapan 
semakin maksimal,” jelas Kepala 
Desa (Kades) Batuah, Abdul Rasyid.

Tak hanya itu, Rasyid juga terus 
melakukan koordinasi dengan mas-
yarakat melalui penguatan program 
pemberdayaan masyarakat. Apalagi, 
lanjutnya tugas utama kades harus 
berkolabrasi dengan semua pihak 
untuk terus berinovasi memberikan 
pelayanan dan pemberdayaan kepa-
da masyarakat. 

“Kami sudah siap mengikuti lom-
ba. Semoga apa yang kami lakukan di 
desa akan memenuhi syarat sebagai 
peserta lomba Desa BRILian 2024,” 
harapnya.

Untuk diketahui, program ini ada-
lah kegiatan pemberdayaan mas-
yarakat desa oleh PT Bank Rakyat 
Indonesia, Tbk yang bekerjasama 
dengan Puslitdesbangda LPPM UNS. 

Total 473 desa yang berasal dari 
wilayah Sumatera, Kalimantan dan 
Sulawesi untuk mengikuti lomba ini.

Kegiatan ini akan dihadiri oleh 
berbagai unsur dan pihak-pihak 
yang memiliki peranan strategis di 
dalam pembangunan desa yang un-
ggul, maju dan berkelanjutan. Turut 
hadir diantaranya, Plt Rektor Uni-
versitas Sebelas Maret Surakarta, Dr 
Chatarina Muliana.

Selain itu, juga dihadiri Direktur Jen-
deral Pengembangan Ekonomi dan In-
vestasi Desa, Daerah Tertinggal dan 
Transmigrasi, Ir Harlina Sulistyorini. 
Kepala Divisi Social Entrepreneurship 
dan Incubation PT Bank Rakyat Indo-
nesia, Tbk, Evi Sulistyowati.

Kepala Desa Bansari Temanggu-
ng sebagai Pemenang Desa Brilian 
2023, Herlan. Kepala Pusat Penelitian 
Pedesaan dan Pengembangan Daer-
ah (Puslitdesbangda) LPPM UNS, Dr 
Muhammad Hendri Nuryadi. (adv)

ISTIMEWA

Kepala Desa (Kades) Batuah, Abdul Rasyid.

Desa Batuah Siap Bertarung dalam Lomba Desa BRILian 2024
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TENGGARONG - Pemerintah Keca-
matan Muara Jawa, menghadiri rang-
kaian acara rapat dan memberikan 
pengarahan kepada anggota Perlind-
ungan Masyarakat (Linmas) se-Ke-
camatan Muara Jawa. Acara yang 
berlangsung pada Selasa (23/4/2024) 
sekitar pukul 09.30 WITA ini, dilak-
sanakan di Gedung Balai Pertemuan 
Umum (BPU) Kecamatan Muara 
Jawa, di Jalan Ir Soekarno, Kelurahan 
Muara Jawa Ulu.

Kegiatan pun turut dihadiri oleh 
jajaran Polsek Muara Jawa dan did-
ampingi kepala Seksi (kasi) Keten-
traman dan Ketertiban (Trantib) 
Kecamatan Muara Jawa.

Dalam sambutannya, Camat 
Muara Jawa, Mohammad Ramli, 

menjelaskan bahwa saat ini Pe-
merintah Kecamatan Muara Jawa 
untuk meningkatkan kapasitas an-
ggota Linmas. Sehingga tugas dan 
fungsinya sebagai anggota Linmas 
lebih efektif dan efisien.

“Akan diadakan pelatihan dari 
Kasi Trantib untuk anggota Linmas, 
untuk tugas-tugas Linmas kede-
pan,” ungkap Mohammad Ramli.

Sementara Kapolsek Muara Jawa, 
IPTU Dedik I Prasetyo, menjelaskan 
keberadaan anggota Linmas san-
gat erat dan tidak bisa dipisahkan 
dari tugas rutinitas kepolisian, khu-
susnya Polsek Muara Jawa. Dimana 
menjadi mitra kerja kepolisian yang 
selalu ada dalam kegiatan kemas-
yarakatan. 

“Kami ucapkan terima kasih ke-
pada anggota Linmas dalam pemilu 
kemarin Linmas telah hadir dalam 
kegiatan pengamanan mulai awal 
sampai selasai kegiatan pemilu,” 
kata Dedik.

Ia pun berharap para anggota Lin-
mas Kecamatan Muara Jawa bisa 
terus meningkatkan disiplin dalam 
bertugas dan mematuhi aturan yang 
ada. Serta harus saling menghargai 
dan menghormati sesama anggota 
sehingga dapat menumbuhkan rasa 
kekeluargaan. 

“Agar menjadi kebanggaan buat 
rekan-rekan Linmas, sudah menja-
di anggota Linmas baik di kelurahan 
atau Kecamatan Muara Jawa,” tut-
up Dedik. (adv)

ISTIMEWA

Suasana Rapat dan Pengarahan kepada anggota Linmas di Kecamatan Muara Jawa.

Kecamatan Muara Jawa akan Tingkatkan 
Kapasitas Para Anggota Linmas
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TENGGARONG - Peningkatan 
infrastruktur jalan masih menjadi 
kebutuhan Desa Loh Sumber, Keca-
matan Loa Kulu, Kutai Kartanegara 
(Kukar). Seperti yang disampaikan 
Kepala Desa (Kades) Loh Sumber, 
Sukirno. 

Untuk tahun 2024 ini, dipastikan 
oleh Sukirno, akan ada perbaikan 
jalan yang dilaksanakan di beberapa 
titik jalan di Desa Loh Sumber.

Terutama jalan poros yang bera-
da di Desa Loh Sumber. Dianggap 
penting, karena bukan hanya Desa 
Loh Sumber saja yang menikmati. 

Namun ada 4 desa lainnya yang juga 
menggunakan akses satu-satunya 
tersebut. Sebut saja Desa Long Anai, 
Desa Sungai Payang, Desa Jembayan 
Tengah dan Desa Jembayan Dalam.

“Masih adanya akses infrastruk-
tur jalan rusak di Desa Loh Sumber 
(jalur poros) yang menghubungkan 
4 desa lainnya, itu yang sangat pent-
ing,” ungkap Kades Loh Sumber, 
Sukirno.

Kabar baik pun dikatakannya, 
akan dilakukan perbaikan oleh pe-
merintah kabupaten. Meski, me-
mang masih ada kekurangannya. 

Karena tidak dipungkiri, kondisi 
jalannya pun tidak layak digunakan 
oleh masyarakat ketika lalu lalang.

Maka dari itu, Pemdes Loh Sum-
ber pun hanya bisa melakukan per-
baikan secara swadaya bersama 
masyarakat. Untuk saat ini, keru-
sakan yang terjadi pun bukan lagi 
berupa titik-titik, namun hampir 
menyeluruh di sepanjang jalan.

“Harapan masyarakat desa, bisa 
dilakukan peningkatan infrastuktur 
(jalan),” tutup Sukirno. (adv)

TENGGARONG - Kecamatan Loa Janan mengapre-
siasi langkah Desa Batuah, yang mulai bergerak ce-
pat untuk mencanangkan desanya sebagai Desa Sadar 
Zakat. Hal tersebut, disampaikan pihak Desa Batuah, 
dalam rangkaian acara Halal Bihalal yang diadakan di 
Gedung Balai Pertemuan Umum (BPU) Desa Batuah, 
Rabu (24/4/2024).

Camat Loa Janan, Heri Rusnadi, menyebut bahwa 
terobosan yang dilakukan Desa Batuah sungguh luar bi-
asa. Terkait pencanangan wilayah sadar zakat, memang 
sudah pernah dibahas di tingkat kecamatan, namun 
belum ada tindak lanjut. 

“Tenyata hari ini, Desa Batuah sudah memulai. Dan 
ini akan menjadi contoh bagi desa lainnya, sehingga ke 
depan makin banyak desa yang bisa memaksimalkan 
potensi pendapatan melalui zakat,” bebernya.

Terpisah, Ketua 2 Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) 
Kukar, Wiwik, yang ikut hadir dalam acara tersebut, 
pun mengungkapkan rasa terima kasih atas segala 
perhatian dan dukungan dari Pemdes Batuah. Sehingga 
diharapkan apa yang menjadi program Baznas Kukar 
bisa berjalan maksimal. Apalagi Kecamatan Loa Janan 
juga sudah memberikan perhatiannnya. 

“Insya Allah, kami juga akan mengadendakan tindak 
lanjut pertemuan hari ini yang memang baru sebatas 
sosialisasi. Teknisnya akan kita bahas selanjutnya sam-
bil menunggu waktu dari Pemdes Batuah untuk men-
yampaikan kepada perusahan dan warga,” tandasnya.

Kepala Desa (Kades) Batuah, Abdul Rasyid, pun men-
gatakan ini menjadi langkah awal yang dilakukan oleh 
pemdes. Pencanangan Desa Sadar Zakat ini pun dis-
ampaikanmya langsung dihadapan pengurus Baznas 
Kukar, camat Loa Janan, ketua RT, BPD, kepala dusun, 
LPM, lembaga adat dan perwakilan perusahaan.

“Saya juga memperkanalkan teman-teman dari Fo-
rum Pemuda Batuah Bersatu (PBB). Forum ini akan 
menjadi sarana anak-anak muda untuk turut mem-
bantu pembangunan di Desa Batuah. Tak hanya itum 
juga ada Relawan Siaga Batuah (RSB) yang selalu aktif 
membantu warga,” tutupnya. (adv)

Akses Jalan Desa Loh Sumber 
Diperbaiki Secara Bertahap Tahun Ini 

Pencanangan Desa Batuah Sebagai Desa 
Sadar Zakat Diapresiasi Camat Loa Janan 

ISTIMEWA

Camat Loa Janan, Heri Rusnadi
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TENGGARONG - Pengembangan 
Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) 
Sumber Purnama, milik Desa Loh 
Sumber akan mengembangkan 
unit usaha baru. Ini dilakukan, agar 
BUMDes Sumber Purnama semakin 
berkembang dan tentunya member-
ikan dampak positif ke pemerintah 
desa sebagai pemilik.

Dijelaskan Kepala Desa (Kades) 
Loh Sumber, Sukirno, BUMDes 
Sumber Purnama yang saat ini ber-
fokus pada sektor pertanian, akan 
merambah potensi lainnya. Yakni 
menyiapkan unit usaha penyediaan 
kelengkapan suku cadang kenda-
raan bermotor.

“Ini melihat banyak perbengke-

lan yang tersebar di Desa Loh Sum-
ber dan Kecamatan Loa Kulu,” ujar 
Sukirno.

Potensi ini dilihat cukup menjan-
jikan, karena bengkel di Desa Loh 
Sumber dan sekitar Kecamatan Loa 
Kulu, lebih banyak mengambil suku 
cadang di Tenggarong, Samarinda 
hingga Balikpapan. Sehingga sangat 
disayangkan jika peluang ini tidak 
diambil.

Dengan adanya sumber pendapa-
tan dari unit usaha baru ini, Sukirno 
pun berharap akan turut mengerek 
Pendapatan Asli Desa (PADes) yang 
berasal dari BUMDes Sumber Pur-
nama.

Ia pun berharap instansi terkait 

bisa terus melakukan pembinaan 
terhadap BUMDes di Kukar. Baik 
itu yang masih berkembang, maju 
hingga mandiri. Dengan harapan, 
program yang dijalankan pemerin-
tah desa (pemdes) melalui BUMDes, 
bisa sejalan dengan Pemerintah Ka-
bupaten (Pemkab) Kukar.

Karena jika memang itu berjalan, 
maka akan berpengaruh terhadap 
perkembangan kinerja BUMDes dan 
memberikan pemasukan yang posi-
tif untuk APBDes. “Harapam kita 
kepada Pemkab Kukar betul-betul 
bisa melakukan pembinaan ter-
hadap desa atau BUMDes,” tut-
up Sukirno. (adv)

TENGGARONG - Kinerja positif diberikan oleh Badan 
Usaha Milik Desa (BUMDes) Sumber Purnama, milik 
Desa Loh Sumber, Kecamatan Loa Kulu. Yakni mem-
berikan jaminan kepada para gabungan kelompok tani 
(Gapoktan) yang menjadi binaan mereka. Baik pra pena-
naman hingga paska panen.

Dijelaskan Kepala Desa (Kades) Loh Sumber, Sukirno, 
BUMDes yang bergerak disektor pertanian ini, sudah 
dua tahun terakhir memberikan pemecahan solusi bagi 
para petani. Mulai dari pembinaan, pemberdayaan dan 
pemecahan masalah para petani.

Sukirno menyebut jika Gapoktan yang menjadi binaan 
mereka, akan dibiayai hingga panen. Selanjutnya, hasil 
panen Gapoktan nantinya harus dijual kepada BUMDes 
Sumber Purnama.

Karena untuk memastikan pupuk bagi para petani 
terjamin ketersediaannya, mereka sudah melakukan 
kerjasama dengan Pupuk Kaltim dan Pupuk Indonesia. 
Untuk ketersediaan obat dan penyakit, BUMDes Sumber 
Purnama pun sudah kerjasama dengan PT Petro Kimia.

“Berkaitan dengan kegagalan petani, itu sudah dija-
min oleh Bumdes dan PT Jasindo,” ujar Sukirno.

Menggandeng dunia usaha pun dilakukan BUMDes 
Sumber Purnama. Yakni pembinaan dan pengemban-
gan para petani dilakukan bersama dengan PT MHU 
yang beroperasi di kawasan Kecamatan Loa Kulu dan 
sekitarnya.

Kini, BUMDes Sumber Purnama tidak hanya mem-
bina Gapoktan di Desa Loh Sumber saja. Tercatat ada 
Gapoktan yang berasal Desa Sungai Payang, Kelurahan 
Bukit Biru, Desa Bendang Raya dan Desa Rapak Lambur, 
hingga Desa Sidomulyo di  Kecamatan Anggana.

“BUMDes (Sumber Purnama) kami juga sudah men-
jadi percontahan di Kukar, dan Insya Allah kita bisa 

bersaing dengan beras yang ada selama ini. Dan ini 
langkah untuk mengurangi impor beras dari pulau Jawa 
dan Sulawesi,” lanjut Sukirno.

“BUMDes kami itu konsepnya pembinaan dan pem-
berdayaan masyarakat petani di Desa Loh Sumber, dan 
kalau bisa mencakup se-Kukar,” timpalnya lagi.

Terlebih, BUMDes Sumber Purnama memiliki sejum-
lah sarana dan infrastruktur yang memadai. Mulai dari 
alat tanam dan alat panen. Untuk produksi, memiliki 
alat Rice Milling Unit (RMU) berkapasitas 1 ton gabah 
dalam satu jamnya 

“Kami juga sudah alat pengering dengan kapasitas 
10 ton. Dan berasnya itu kita berikan nama Merk Cap 
Tugu,” tutup Sukirno. (adv)

BUMDes Sumber Purnama Sudah Lakukan Pembinaan 
Gapoktan Hingga ke Kecamatan Anggana

BUMDes Sumber Purnama Segera Miliki Unit Usaha Baru 
ISTIMEWA

Kades Loh Sumber, Sukirno
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TENGGARONG - Dinas Komuni-
kasi dan Informatika (Diskomin-
fo) Kutai Kartanegara (Kukar), 
mengikuti pelatihan teknis terkait 
pembaharuan teknologi perangkat 
Jaringan Intra Pemerintah di Ku-
kar. Pelatihan dilaksanakan di All 
Seasons Hotel Jakarta, pada Senin 
(22/4/2024) lalu.

Pelatihan yang digelar selama 
dua hari bersama perusahaan te-
knologi informasi PT Mitra Tek-
no Global (MTG), diikuti oleh Tim 
Bidang Aplikasi Informatika (Ap-
tika) Diskominfo Kukar. Dipimpin 
dan dibuka langsung oleh Kepala 
Bidang Aptika Diskominfo Kukar, 
Ery Hariyono.

“Terima kasih kepada PT MTG 
yang telah memfasilitasi pelatihan 

ini. Kami mohon agar pengetahuan 
tentang update teknologi ini dapat 
disimulasikan dan dipraktikkan, 
sehingga nanti bisa dimanfaatkan 
kawan-kawan di lapangan,” katanya.

Dengan adanya pelatihan teknis 
tersebut, perlu diikuti dengan per-
emajaan perangkat di Diskominfo 
Kukar. Ini dilakukan untuk mening-
katkan kualitas Jaringan Intra Pe-
merintah (JIP) di lingkungan Pem-
kab Kukar.

“Adanya peremajaan perangkat 
tentunya diikuti dengan update te-
knologi yang harus dipelajari. Jadi 
saya berharap teman-teman dapat 
mengikuti pelatihan ini dengan se-
baik-baiknya dan tidak ragu untuk 
bertanya,” ujarnya.

Di sisi lain, perwakilan PT MTG, 

Hamzah Nur Irfan, mengucapkan 
terima kasih atas kepercayaan yang 
diberikan Diskominfo Kukar. Di-
harapkannya, pelatihan tersebut 
dapat bermanfaat bagi tim jaringan 
Diskominfo Kukar untuk peningka-
tan kualitas Jaringan Intra Pemer-
intah di lingkungan Pemkab Kukar.

Pelatihan teknis dan pembaha-
ruan teknologi ini, menghadir-
kan narasumber dari perusahaan 
Huawei dan Fortinet. Hari perta-
ma pelatihan diisi dengan paparan 
dari Prasetyo Wibowo selaku Senior 
Engineer PT Huawei Tech Invest-
ment. Sedangkan pada hari kedua 
diisi dengan pemaparan oleh Jevon 
Hura selaku System Engineer Fort-
inet Indonesia. (adv)

ISTIMEWA

Rangkaian pelatihan teknis tim Aptika Diskominfo Kukar di Jakarta. 

Bidang Aptika Diskominfo Kukar Ikuti 
Pelatihan Teknis Peningkatan Kapasitas 
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TANJUNG SELOR - Salahsatu figur 
yang bakal bertarung pada pemili-
han kepala daerah November men-
datang, salah satunya, Andi Su-
laiman. Andi optimistis maju pada 
bursa pencalonan kepala daerah jika 
mendapatkan rekomendasi oleh se-
jumlah partai politik di Kaltara. 

Pada Rabu (24/4/2024), Sahabat 
Andi Sulaiman melakukan pengam-
bilan formulir penjaringan yang dib-
uka oleh Partai Golkar. Dia didaftar-
kan oleh relawan menjadi bakal calon 
gubernur pada pemilihan kepala 
daerah November akan datang. 

Kepada wartawan, Andi Sulaiman 
mengatakan, dirinya sudah men-
gambil formulir penjaringan yang 
telah dibuka oleh Partai PKS, PDIP, 
Demokrat, PAN dan Golkar.

“Kita sudah mengambil formulir 
di masing-masing partai tersebut. 
Yang sudah dikembalikan baru di 
Partai Demokrat,” kata Andi Su-

laiman saat dikonfirmasi lewat 
sambungan selulernya. 

Sedangkan untuk partai lainnya 
tengah menyusul. Dari pengambilan 
formulir, oleh relawannya berencana 
akan berkompetisi menjadi orang 
nomor satu di Kaltara. “InsyaAllah, 
rencananya begitu,” kata dia. 

Dari beberapa parpol yang membuka 
penjaringan, kata Sulaiman mendapa-
tkan sinyal yang baik dan terbuka bagi 
siapa saja. Artinya, teman-teman par-
tai politik menyarankan untuk pen-
gambilan formulir. Soal rekomendasi, 
nantinya merupakan prosedur dari 
tiap partai politik. 

“Kalau kita mengikuti prosedur 
dari partai, jadi internal dari partai ada 
mekanismenya dalam mengeluarkan 
rekomendasi,” kata Sulaiman.

Dari sekian ratus calon kepala 
daerah termasuk di Kaltara, akan 
diseleksi tentunya oleh partai poli-
tik dengan melakukan rapat pleno, 

hingga nantinya rekomendasi itu 
dikeluarkan termasuk di Kaltara. 
“Saya mengikuti prosedur tiap 
masing-masing partai politik,” tu-
turnya. 

Kemudian, untuk sosok wakil 
yang bakal mendampingi dirinya, 
saat ini belum mencuat ke publik. 
Dirinya lebih memilih sikap untuk 
mengikuti irama politik yang ten-
gah berjalan saat ini. “Yang pasti 
sosoknya merupakan orang partai 
politik,” ulasnya.

Saat ini masih mengalir sesuai 
dengan iramanya, juga kemudian 
terus ada komunikasi politik yang 
intens di bangun. “Semua pihak 
kita rangkul, saya orangnya selalu 
berkolaborasi dengan semua pihak. 
Kita akan selalu membangun keber-
samaan untuk kemajuan Kaltara ke 
depannya,” pungkasnya. (tin)

Editor: Yusva Alam

ISTIMEWA

Sahabat Andi Sulaiman saat mengambil formulir penjaringan di Partai Golkar. 

Andi Sulaiman Optimistis Masuk 
Bursa Pencalonan Gubernur Kaltara
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TARAKAN - Khairul mengemba-
likan formulir penjaringan calon 
kepala daerah ke DPC PDIP Tarakan, 
Rabu (24/4/2024). Khairul datang 
ditemani relawan Setia Bersama Pak 
Dokter dan komunitas kuda lump-
ing Tarakan.

Khairul mengatakan kedatan-
gannya hari ini merupakan wujud 
keseriusan maju sebagai wali kota di 
Pilkada Tarakan 2024.  Dia pun ber-
harap PDIP dapat mendukungnya di 
Pilkada Tarakan.

PDIP merupakan partai kedua 
yang dia kembalikan formulir pen-
jaringannya, setelah sebelumnya 
dilakukan di PKS. “Ini menunjukkan 

bahwa kita serius dan mudah-mu-
dahan diusung PDIP,” ujarnya. 

Terkait figur pendamping, dia 
enggan menjawabnya sebab fokus 
untuk mengikuti proses penjarin-
gan. Namun Khairul menegaskan 
sudah menjalin komunikasi dengan 
beberapa figur dan parpol.

Dia menargetkan koalisi besar 
terbantuk dan mendukungnya di 
Pilkada Tarakan mendatang. “Pal-
ing tidak bisa maju syarat enam 
minimal kursi,”katanya.

Sementara itu, Wakil Ketua Bap-
pilu DPC PDIP Perjuangan Tarakan, 
Markus Minggu mengatakan pihak-
nya telah menerima formulir satu 

kandidat bacalon Wali Kota Tara-
kan, yakni Khairul. Sebelumnya, ada 
dua figur telah mengambil formulir 
penjaringan bacalon kepada daerah 
Tarakan di PDIP.

Setelah proses pengembalian, 
akan dilanjutkan seleksi berkas dan 
akan dikirim ke DPD dan DPP PDIP.

Nama-nama ini akan disaring 
berdasarkan survey popularitas, ki-
nerja, dan lain sebagainya. Setelah 
itu diputuskan siapa yang akan di-
usung PDIP untuk maju di Pilkada 
Tarakan mendatang. (apc/and)

Reporter: Ade Prasetia
Editor: Andhika

ADE

Khairul bersama relawan saat mengembalikan formulir ke PDIP.

Kembalikan Formulir ke PDIP, Khairul Ditemani 
Relawan dan Komunitas Kuda Lumping 
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TARAKAN - Dewan Perwakilan 
Rakyat Daerah (DPRD) kecewa 
dengan penanganan sampah di 
Kota Tarakan yang dinilai belum 
maksimal. Salah satu penyebabn-
ya, karena minimnya Penyeleng-
garaan Tempat Pengolahan Sampah 
Reduce-Reuse-Recycle (TPS3R).

“Pertanyaan saya benar kah 
TPS3R itu programnya berjalan. 
Kalau menurut komisi 3 belum suk-
ses dan berjalan baik,” kata Ketua 
Komisi III Bidang Pembangunan, 
Perhubungan, Pertambangan dan 
Energi DPRD Tarakan, Muhammad 
Hanafia, saat dikonfirmasi melalui 
telepon, Selasa (23/4/2024).

Selama ini DPRD Tarakan rutin 
melakukan Kunjungan Lapangan 
(Kunlap) terkait persoalan sampah. 
Dari hasil Kunlap tersebut, dia me-
nilai keberadaan TPS3R masih ku-
rang di Tarakan.

“Masa hanya satu di tiap kelu-
rahan, Tarakan ini wilayah padat 
penduduk,” katanya.

Selain itu, dia menyoroti kuran-
gnya sosialisasi tentang ajakan 
membuang sampah pada tempatn-
ya. Menurutnya, sosialisasi sema-
cam itu perlu ditingkatkan dan di-
maksimalkan. Kendati demikian, 
pihaknya cukup memaklumi hal 
tersebut karena mengatasi persoa-
lan termasuk sampah butuh proses.

Dia menegaskan, DPRD Tarakan 
tidak pernah menghalangi urusan 
budgeting tentang pembangunan 
TPS3R untuk menangani sampah.

“Terus pekerja atau petugas di 
TPS3R cukup kah. Pemerintah siap 
kah membayar petugas yang ada di 
situ kan belum. Hari ini saya selalu 
ketua komisi selalu memerhatikan 
persoalan ini. Sampai hari ini juga 
komisi 3 merasa kecewa,” paparnya.

Menurutnya, banyak bukti yang 
menunjukkan persoalan sampah 
di Tarakan belum maksimal. Salah 
satunya di Gunung Selatan, dima-
na masyarakat masih membuang 
sampah di lokasi tersebut. Menurut-
nya, hal itu terjadi karena minimnya 
TPS3R di Tarakan.

“Saya bisa menunjukkan dima-
na-mana di Sebengkok, Selumit 
dan Mambrungan. Apa sukses? 
teman-teman wartawan bisa lihat 
kok apalagi masyarakat,” katanya.

“Saya tidak menyebut siapa 
kepala daerahnya ataupun siapa 
saat ini, kan Pemkot Tarakan ini 
berkesinambungan. Karena kuran-
gnya TPS3R sehingga masyarakat 
membuang sampah sembarang,” 
pungkasnya. 

Penulis: Ade Prasetia
Editor: Yusva Alam

IST

Tampak tumpukan sampah yang berada di TPA Aki Babu. 

DPRD Kecewa dengan Penanganan Sampah di Tarakan
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JAKARTA - Presiden Joko Widodo 
(Jokowi) meminta Menteri Agraria dan 
Tata Ruang/Kepala Badan Pertanahan 
Nasional (ATR/BPN) Agus Harimurti 
Yudhoyono atau AHY untuk segera 
menyelesaikan 2.086 hektare lahan 
yang masih bermasalah untuk pem-
bangunan Ibu Kota Nusantara (IKN).

Dalam rapat terbatas di Istana 
Kepresidenan, Jakarta, Rabu, AHY 
mengaku diperintahkan Presiden 
Jokowi untuk menangani persoalan 
lahan dengan pendekatan yang baik 
dan tidak boleh ada masyarakat yang 
merugi atau apalagi menjadi korban 
dari pembangunan IKN.

“Di sini lah kita ingin adanya perce-
patan tetapi juga tidak boleh grusa 
grusu (gegabah). Kita ingin semua 
tahapannya dilakukan dengan baik, 
pendekatan yang humanis, sehingga 
insya Allah tidak menyisakan ma-
salah di kemudian hari,” kata AHY 
kepada wartawan.

2.086 Hektare Lahan 
Bermasalah di IKN
Jokowi Minta AHY Selesaikan, Tidak Boleh Ada Masyarakat yang Rugi Apalagi Jadi Korban
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AHY memaparkan terdapat sejum-
lah bidang lahan yang perlu segera 
dituntaskan statusnya, dengan men-
jalankan skema dampak sosial ke-
masyarakatan atau memberi ganti 
rugi kepada masyarakat yang men-
ghuni lokasi-lokasi tersebut.

Di antara bidang lahan yang men-
jadi prioritas yaitu lokasi pengendali 
banjir Sepaku, yang luasannya ku-
rang lebih 2,75 hektare atau sekitar 
22 bidang tanah.

Selain itu, lokasi yang akan diban-
gun menjadi jalan bebas hambatan 
(tol) segmen 6A dan 6B yang lu-
asannya 44,6 hektare atau kurang 

lebih 48 bidang tanah, juga perlu 
dipercepat pembebasannya.

Namun, di tengah kendala terse-
but, AHY memastikan bahwa pemba-
ngunan IKN terus berjalan maju. Ke-
menterian ATR/BPN pun disebutnya 
siap memberikan dukungan penuh 
kepada Otorita IKN untuk mengurus 
penyiapan lahan dan tata ruangnya.

“Yang jelas bagi kami prinsipnya 
harus clean and clear (jelas) dulu 
lahan yang ada, baru kemudian kami 
keluarkan sertifikat hak pakainya un-
tuk digunakan semaksimal mungkin 
demi memberikan dukungan pada 
proyek-proyek yang ada di IKN,” tutur 

dia.
Sebagai informasi, pembayaran 

ganti rugi lahan di wilayah IKN yang 
termasuk Proyek Strategis Nasional 
dilakukan oleh Lembaga Manajemen 
Aset Negara (LMSN).

Kementerian ATR/BPN mencatat 
terdapat sembilan rencana detail 
tata ruang (RDTR) IKN yang sudah 
dituntaskan, kemudian ada juga 21 
paket pengadaan tanah IKN di mana 
10 paket sudah tuntas.

Sementara 11 paket tersisa kema-
juannya mencapai 80 persen, dan 
tinggal 20 persen lagi yang perlu 
dikawal dengan baik. (ant/mk)

ANTARA/MENTARI DWI GAYATI

Menteri Agraria dan Tata Ruang/Kepala Badan Pertanahan Nasional (ATR/BPN) Agus Harimurti Yudhoyono menyampaikan 
keterangan pers usai mengikuti rapat di Istana Kepresidenan, Jakarta, Rabu (24/4/2024). 
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JAKARTA - Kepala Otorita Ibu Kota 
Nusantara (IKN) Bambang Susanto-
no mengatakan bersama  pengem-
bang properti mulai memasarkan 
perumahan dan apartemen oleh pe-
rusahaan yang sudah mengonfirma-
si segera melakukan peletakan batu 
pertama di IKN.

“Kita akan segera melakukan ‘road-
show’ bersama dengan para ‘proper-
ty developer’ yang sudah ‘confirm’, 
sudah melakukan groundbreaking 
di IKN untuk mulai memasarkan,” 
kata Bambang saat memberikan ket-
erangan pers di Istana Kepresidenan 
Jakarta, Rabu.

Bambang menjelaskan OIKN dan 
para pengembang properti akan 

melakukan safari yang akan mulai 
di Surabaya.

Berdasarkan catatan OIKN, sejum-
lah perusahaan yang turut memban-
gun hunian, antara lain Konsorsium 
Nusantara dan Pakuwon yang mem-
bangun apartemen dan rumah tapak, 
serta BSH Karya Mandiri, Pakubuwo-
no, dan Balikpapan Super Block yang 
membangun apartemen.

Dalam paparannya, OIKN juga akan 
memulai pengembangan di mana 
pembangunan fasilitas dimulai tidak 
hanya di Kawasan Inti Pusat Pemer-
intahan, tetapi meluas ke kawasan 
IKN barat.

“Itu akan kita lakukan beberapa 
ekosistem yang lengkap, jadi tidak 

hanya kawasan untuk pusat pemer-
intahan tetapi juga fasilitas lain sep-
erti fasilitas pendidikan, fasilitas kes-
ehatan, fasilitas untuk ‘lifestyle’, akan 
segera dibangun,” kata Bambang.

Sejauh ini, OIKN mencatat lima 
kali peletakan batu pertama (ground-
breaking) yang dilakukan Presiden RI 
Joko Widodo mencapai nilai Rp49,6 
triliun dari 32 institusi atau lembaga.

Sementara itu, “groundbreaking” 
keenam di Ibu Kota Nusantara (IKN) 
pada Mei tahun 2024 ditargetkan 
untuk proyek-proyek pendidikan. 
(ant/mk)

Pewarta : Mentari Dwi Gayati
Editor : Adi Lazuardi

ANTARA/MENTARI DWI GAYATI 

Kepala Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) Bambang Susantono (kiri) saat memberikan keterangan pers di Istana Kepresidenan 
Jakarta, Rabu (24/4/2024). 

OIKN dan Pengembang Properti Mulai 
Pasarkan Perumahan-Apartemen di IKN
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SAMARINDA - Seusai mengisi 
acara “Overview SKI Tahun 2023 
dan Strategi Percepatan Penurunan 
Stunting Tahun 2024 Provinsi Kali-
mantan Timur,” beberapa waktu lalu, 
Kepala Dinas Kesehatan Provinsi 
Kalimantan Timur, Jaya Mualimin, 
mencoba memfokuskan penurunan 
angka stunting di Kalimantan Timur 
khususnya pada Kabupaten yang 
memiliki prevalensi paling tinggi.

“Di Kukar tahun lalu angka stunt-
ingnya mencapai 27 persen, paling 
tinggi di antara Kabupaten/Kota 
yang lain. Ternyata angka BBLRnya 
juga paling tinggi dari 3.600 ang-
ka kelahiran, di Kukar kemarin itu 
tercatat 903 anak berat badannya 
rendah,” jelas Jaya Mualimin.

Berbeda dengan angka di Kabupat-
en/Kota yang lain, di Samarinda sendiri 
596 kasus berat badan lahir rendah 
(BBLR) sedangkan di kota lain hanya 
80 - 100 kasus saja. Bagi Jaya, salah 
satu penyebab dari naiknya angka 
stunting adalah dengan banyaknya 

kasus BBLR di Provinsi Kalimantan 
Timur. Maka dari itu ia menekankan 
pencegahan stunting dari proses ke-
hamilan hingga kelahiran.

“Makanya dalam analisis angka 
stunting, berat badan lahir rendah 
itu punya kontribusi untuk mening-
katkan angka stunting di antara 18,5 
sampai 20,5 persen,” lanjutnya.

Target penurunan angka stunting di 
Kalimantan Timur sendiri ialah sebe-
sar 12,5 persen dari yang ercatat kasus 
stunting di Kalimantan Timur seban-
yak 29,1 persen, angka yang lumayan 
besar dengan target yang besar pula. 

Oleh karena itu, Jaya memfokus-
kan penurunan angka stunting di 
Kabupaten Kutai Kartanegara, se-
bagai Kabupaten yang paling besar 
menyumbang kasus stunting.

Lebih lanjut, Jaya memaparkan 
program ke depan untuk mencegah 
angka stunting. Ia bersama pihaknya 
akan melakukan survei untuk datang 
ke rumah-rumah menanyakan umur 
kehamilan lalu memperkirakan ke-

lahirannya. Kemudian akan melaku-
kan pemeriksaan rutin terhadap 
batita atau balita hingga melakukan 
pendampingan gizi dan lain-lain. 
Perkiraannya program itu akan dilak-
sanakan pada Juli tahun ini. 

“Di tiga bulan ini yang akan disurvei 
adalah bayi yang baru lahir, balita yang 
umur 1 - 5 tahun. Kepada mereka kami 
akan melakukan pendampingan. Kare-
na pencegahan stunting jauh lebih 
baik mengobati,” terangnya.

Jaya juga akan meminta data dari 
setiap pelayanan kesehatan untuk 
dapat memberikan minimal 6 kali 
dalam siklus kehamilan. Yang nantin-
ya juga ada USG secara gratis yang 
diberlakukan oleh Din Kesehatan 
Provinsi Kalimantan Timur. Semua 
itu dilakukan demi dapat menurunk-
an angka stunting lebih-lebih demi 
menyongsong Indonesia Emas 
2045. (Adv/ Dinkes Kaltim)

Pewarta : Khoirul Umam
Editor : Nicha R

KHOIRUL UMAM/ MEDIAKALTIM

Jaya Mualimin saat ditemui seusai mengisi acara BKKN Kaltim.

Dinkes Kaltim Fokuskan Penurunan 
Prevalensi Stunting di Kabupaten Kukar
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Drs. Edi Damansyah, M.Si - H. Rendi Solihin
Bupati & Wakil Bupati Kutai Kartanegara

 Dap Haryanto, S.Sos, M.Si
Kadis Kominfo Kutai KartaNegara

DISKOMINFO
KUTAI KARTANEGARA

PEMERINTAH KABUPATEN
KUTAI KARTANEGARA

Ayo Etam Sukseskan
PROGRAM KUKAR IDAMAN

INOVASI, DAYA SAING DAN MANDIRI

 “Kukar Mitra Pembangunan IKN”

TENGGARONG - Desa Batuah, Ke-
camatan Batuah, tampak serius da-
lam meningkatkan kapasitas seluruh 
perangkat desa hingga masyarakatnya. 
Salah satunya dengan mengikuti pro-
gram Desa BRILian yang digagas oleh 
Bank Rakyat Indonesia (BRI). Ditandai 
dengan mengikuti “Kick Off Program 
New Desa BRILian 2024”, secara virtual 
pada Senin (22/4/2024) lalu.

Dengan mengusung tema 
“Pengembangan Desa melalui 
Kepemimpinan Kolaboratif di Era 
Digital”, Pemerintah Desa (Pemdes) 
Batuah berharap program ini mam-
pu meningkatkan kapasitas mas-
yarakat desa yang terdiri dari unsur 
perangkat desa, BUMDes, pelaku 
usaha, tokoh masyarakat desa dan 
pendamping desa. Untuk menjad-
ikan desa menjadi mandiri, inovatif, 
terdigitalisasi dan berkelanjutan.

“Kami sudah mempersiapkan diri 
sejak awal. Sejauh ini koordinasi den-

gan pihak BRI dan stakeholder juga 
terus dilakukan agar persiapan se-
makin maksimal,” jelas Kepala Desa 
(Kades) Batuah, Abdul Rasyid.

Tak hanya itu, Rasyid juga terus 
melakukan koordinasi dengan mas-
yarakat melalui penguatan program 
pemberdayaan masyarakat. Apalagi, 
lanjutnya tugas utama kades harus 
berkolabrasi dengan semua pihak 
untuk terus berinovasi memberikan 
pelayanan dan pemberdayaan kepa-
da masyarakat. 

“Kami sudah siap mengikuti lom-
ba. Semoga apa yang kami lakukan di 
desa akan memenuhi syarat sebagai 
peserta lomba Desa BRILian 2024,” 
harapnya.

Untuk diketahui, program ini adalah 
kegiatan pemberdayaan masyarakat 
desa oleh PT Bank Rakyat Indone-
sia, Tbk yang bekerjasama dengan 
Puslitdesbangda LPPM UNS. Total 
473 desa yang berasal dari wilayah 

Sumatera, Kalimantan dan Sulawesi 
untuk mengikuti lomba ini.

Kegiatan ini akan dihadiri oleh berb-
agai unsur dan pihak-pihak yang memi-
liki peranan strategis di dalam pemba-
ngunan desa yang unggul, maju dan 
berkelanjutan. Turut hadir diantaranya, 
Plt Rektor Universitas Sebelas Maret 
Surakarta, Dr Chatarina Muliana.

Selain itu, juga dihadiri Direktur 
Jenderal Pengembangan Ekonomi 
dan Investasi Desa, Daerah Tert-
inggal dan Transmigrasi, Ir Harlina 
Sulistyorini. Kepala Divisi Social 
Entrepreneurship dan Incubation 
PT Bank Rakyat Indonesia, Tbk, Evi 
Sulistyowati.

Kepala Desa Bansari Temanggu-
ng sebagai Pemenang Desa Brilian 
2023, Herlan. Kepala Pusat Peneli-
tian Pedesaan dan Pengembangan 
Daerah (Puslitdesbangda) LPPM 
UNS, Dr Muhammad Hendri Nury-
adi. (adv)

ISTIMEWA

Kepala Desa (Kades) Batuah, Abdul Rasyid. 

Desa Batuah Siap Ikuti Lomba Desa BRILian 2024
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TENGGARONG - Kecamatan Loa 
Janan mengapresiasi langkah Desa 
Batuah, yang mulai bergerak cepat 
untuk mencanangkan desanya se-
bagai Desa Sadar Zakat. Hal terse-
but, disampaikan pihak Desa Batuah, 
dalam rangkaian acara Halal Bihalal 
yang diadakan di Gedung Balai Per-
temuan Umum (BPU) Desa Batuah, 
Rabu (24/4/2024).

Camat Loa Janan, Heri Rusnadi, 
menyebut bahwa terobosan yang 
dilakukan Desa Batuah sungguh luar 
biasa. Terkait pencanangan wilayah 
sadar zakat, memang sudah pernah 
dibahas di tingkat kecamatan, na-
mun belum ada tindak lanjut. 

“Tenyata hari ini, Desa Batuah sudah 
memulai. Dan ini akan menjadi contoh 
bagi desa lainnya, sehingga ke depan 

makin banyak desa yang bisa memak-
simalkan potensi pendapatan melalui 
zakat,” bebernya.

Terpisah, Ketua 2 Badan Amil Zakat 
Nasional (Baznas) Kukar, Wiwik, yang 
ikut hadir dalam acara tersebut, pun 
mengungkapkan rasa terima kasih 
atas segala perhatian dan dukun-
gan dari Pemdes Batuah. Sehingga 
diharapkan apa yang menjadi pro-
gram Baznas Kukar bisa berjalan 
maksimal. Apalagi Kecamatan Loa 
Janan juga sudah memberikan per-
hatiannnya. 

“Insya Allah, kami juga akan men-
gadendakan tindak lanjut pertemuan 
hari ini yang memang baru sebatas 
sosialisasi. Teknisnya akan kita ba-
has selanjutnya sambil menunggu 
waktu dari Pemdes Batuah untuk 

menyampaikan kepada perusahan 
dan warga,” tandasnya.

Kepala Desa (Kades) Batuah, Abdul 
Rasyid, pun mengatakan ini men-
jadi langkah awal yang dilakukan 
oleh pemdes. Pencanangan Desa 
Sadar Zakat ini pun disampaikanmya 
langsung dihadapan pengurus Ba-
znas Kukar, camat Loa Janan, ketua 
RT, BPD, kepala dusun, LPM, lembaga 
adat dan perwakilan perusahaan.

“Saya juga memperkanalkan 
teman-teman dari Forum Pemuda 
Batuah Bersatu (PBB). Forum ini 
akan menjadi sarana anak-anak 
muda untuk turut membantu pem-
bangunan di Desa Batuah. Tak hanya 
itum juga ada Relawan Siaga Batuah 
(RSB) yang selalu aktif membantu 
warga,” tutupnya. (adv)

ISTIMEWA

Camat Loa Janan, Heri Rusnadi.

Kecamatan Loa Janan Sambut Baik Pencanangan 
Desa Batuah Sebagai Desa Sadar Zakat 
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TENGGARONG - Dinas Komunika-
si dan Informatika (Diskominfo) Ku-
tai Kartanegara (Kukar), mengikuti 
pelatihan teknis terkait pembaha-
ruan teknologi perangkat Jaringan 
Intra Pemerintah di Kukar. Pelatihan 
dilaksanakan di All Seasons Hotel 
Jakarta, pada Senin (22/4/2024) lalu.

Pelatihan yang digelar selama dua 
hari bersama perusahaan teknolo-
gi informasi PT Mitra Tekno Global 
(MTG), diikuti oleh Tim Bidang Aplika-
si Informatika (Aptika) Diskominfo 
Kukar. Dipimpin dan dibuka langsung 
oleh Kepala Bidang Aptika Diskomin-
fo Kukar, Ery Hariyono.

“Terima kasih kepada PT MTG 
yang telah memfasilitasi pelatihan 
ini. Kami mohon agar pengetahuan 

tentang update teknologi ini dapat 
disimulasikan dan dipraktikkan, 
sehingga nanti bisa dimanfaatkan 
kawan-kawan di lapangan,” katanya.

Dengan adanya pelatihan teknis 
tersebut, perlu diikuti dengan per-
emajaan perangkat di Diskominfo 
Kukar. Ini dilakukan untuk mening-
katkan kualitas Jaringan Intra Pe-
merintah (JIP) di lingkungan Pemkab 
Kukar.

“Adanya peremajaan perangkat 
tentunya diikuti dengan update te-
knologi yang harus dipelajari. Jadi 
saya berharap teman-teman dapat 
mengikuti pelatihan ini dengan se-
baik-baiknya dan tidak ragu untuk 
bertanya,” ujarnya.

Di sisi lain, perwakilan PT MTG, 

Hamzah Nur Irfan, mengucapkan 
terima kasih atas kepercayaan yang 
diberikan Diskominfo Kukar. Dihara-
pkannya, pelatihan tersebut dapat 
bermanfaat bagi tim jaringan Dis-
kominfo Kukar untuk peningkatan 
kualitas Jaringan Intra Pemerintah 
di lingkungan Pemkab Kukar.

Pelatihan teknis dan pembaha-
ruan teknologi ini, menghadirkan 
narasumber dari perusahaan Huawei 
dan Fortinet. Hari pertama pelatihan 
diisi dengan paparan dari Prasetyo 
Wibowo selaku Senior Engineer PT 
Huawei Tech Investment. Sedang-
kan pada hari kedua diisi dengan 
pemaparan oleh Jevon Hura selaku 
System Engineer Fortinet Indone-
sia. (adv)

ISTIMEWA

Rangkaian pelatihan teknis tim Aptika Diskominfo Kukar di Jakarta. 

Diskominfo Kukar Gelar Pelatihan Peningkatan JIP di Jakarta 
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PASER – Dewan Perwakilan 
Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten 
Paser bakal memanggil setiap Or-
ganisasi Perangkat Daerah (OPD) 
Pemerintah Kabupaten (Pemkab) 
Paser guna menindak lanjuti Laporan 
Hasil Pemeriksaan Badan Pemeriksa 
Keuangan (LHP BPK) RI.

Berdasarkan keterangan yang 
dihimpun, DPRD Kabupaten Paser 
mencatat, sejak 2004 hingga 2018 
masih ada temuan berdasarkan 
hasil audit BPK yang tidak kunjung 
ditindak lanjuti OPD. Padahal se-
harusnya hal tersebut sudah dapat 
diselesaikan.

Pemanggilan nantinya itu, ber-
dasarkan hasil rapat bersama Badan 
Anggaran DPRD Kabupaten Paser 
dengan Inspektorat, Badan Keuan-
gan dan Aset Daerah (BKAD), Badan 
Kepegawaian dan Pengembangan 
Sumber Daya Manusia (BKPSDM) 
serta Bagian Hukum Sekretariat 

Daerah Paser.
“Temuan-temuan itu harus segera 

ditindak lanjuti dengan sung-
guh-sungguh dan DPRD melalu 
Komisi akan segera meminta ket-
erangan seluruh OPD untuk penyele-
sainnya,” kata Ketua DPRD Kabupat-
en Paser, Hendra Wahyudi, Selasa 
(23/4/2024).

 Selain LHP BPK di masa lalu yang 
tidak seluruhnya ditindaklanjuti, 
adapula  hasil lainnya, yakni LHP BPK 
sejak 2018 hingga 2022. Dari temuan 
itu, tercatat ada 17 OPD dengan 26 re-
komendasi. Dari hasil pemeriksaan, 
ditemukan adanya ketidaksesuaian 
dan baru 3 OPD yang merealisasikan.

Terbesar ketidaksesuaian penggu-
naan anggaran berada di Dinas Peker-
jaan Umum dan Tata Ruang (DPUTR), 
Dinas Perumahan, Kawasan Per-
mukiman dan Pertanahan (DPKPP), 
Dinas Pendidikan dan Kebudayaan 
(Disdikbud) serta Dinas Kesehatan 

(Dinkes) Kabupaten Paser.
Sementara itu, Sekretaris DPRD 

Kabupaten Paser, M Iskandar Zulkar-
nain menjelaskan, nantinya setiap 
OPD yang dihadirkan akan berhada-
pan dengan Komisi di DPRD Kabu-
paten Paser sesuai dengan bidang 
masing-masing.

“Seperti DPUTR nantinya akan ber-
hadapan dengan Komisi III. Begitu 
pula dengan Disdikbud atau DInkes 
kepada Komisi II. Disesuaikan den-
gan Komisi masing-masing,” kata 
Zulkarnain.

Sayangnya, dalam menindaklan-
juti hal tersebut, DPRD Kabupaten 
Paser berharap agar Tim Tuntutan 
Perbendaharaan dan Tuntutan Ganti 
Rugi (TP-TGR) yang lebih berperan 
aktif dalam penyelesaian pengem-
balian keuangan.

Pewarta: Bhakti Sihombing
Editor : Nicha R

RDP tanggapi LHP BPK yang mandek.

LHP BPK Mandek, DPRD Paser Segera 
Tindak Lanjuti dan Panggil Seluruh OPD
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TANJUNG REDEB - Bukti peng-
abdian dengan memajukan kam-
pung-kampung di wilayah Kabupaten 
Berau itu disebut Program Pejuang 
Aksi Inspiratif Warga untuk Peru-
bahan (SIGAP) Sejahtera. Program 
tersebut merupakan kolaborasi dari 
Pemerintah Daerah bersama kon-
sorsium di antaranya Dinas Pember-
dayaan Masyarakat dan Kampung 
(DPMK), PT Berau Coal melalui 
Yayasan Dharma Bhakti Berau Coal, 
Yayasan Lingkar Rakyat Nusantara, 
dan Yayasan Konservasi Alam Nu-
santara (YKAN). 

Dalam perjalanannya sejak tahun 
2019 hingga 2023, konsorsiumnya 
berubah dimana UGM sudah selesai 
sehingga menggandeng lembaga lo-
kal untuk di tahun 2024 ini. 

Manajer Program Sigap Sejahtera, 
Hamzah Nasir yang juga Pendiri 
Yayasan Lingkar Rakyat Nusantara 
menerangkan, Pejuang Sigap Se-
jahtera sudah berjalan hingga tahun 
keenam. program kolaborasi konsor-
sium ini berfokus pada peningkatan 
kapasitas personil pejuang sigap 
untuk mengembangkan potensi 
kampung. 

“Target kita ada pada 3 bidang, 
yaitu Tata Kelola Pemerintahan, Pe-
manfaatan Sumber Daya Alam dan 
Pengembangan Ekonomi,” terangn-
ya. 

Melalui program ini, kampung akan 
didampingi untuk melaksanakan 
program-program mulai dari peny-
usunan Rencana Pemerintah Jangka 
Menengah Kampung (RPJMK) serta 

penyusunan Rencana Kerja Pemerin-
tah Kampung (RKPK). “Pada tahun 
2024 ini terdapat 53 kampung yang 
akan kita dampingi dalam penyusu-
nan program untuk RPJMK,” ujarnya. 

Pendampingan yang telah dilaku-
kan membawa hasil yang baik, sudah 
dua kali berturut-turut, Kabupaten 
Berau menang dalam Lomba Desa 
Regional 3 dan menduduki juara per-
tama. “Di 2022 ada Kampung Sum-
ber Agung dan 2023 ada Kampung 
Labanan Makarti juga,” ungkapnya. 

Selain itu, dengan dukungan PT 
Berau Coal, Sigap Sejahtera juga 
terus mendampingi kampung-kam-
pung mengelola SDA-nya, misalnya 
Rumah Cokelat Kulanta di Kampung 
Labanan Makarti. Pendanaan dan 
dukungan peralatan dari PT Berau 

PT Berau Coal terus berkomitmen mendukung program Sigap Sejahtera.

Kolaborasi Sigap Sejahtera dan PT Berau Coal, 
Target Majukan Potensi Kampung
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Coal membantu perkembangan 
Rumah Cokelat Kulanta sertadapat 
menyerap tenaga lokal. 

“Jadi seperti kakao, kita kolaborasi 
juga di Labanan Makarti dengan Be-
rau Coal terkait  pengelolaan kakao 
baik di hulu dan hilir,” jelasnya. 

Melalui program Sigap ini PT Berau 
Coal dan Konsorsium mendukung 
pengembangan kebun Kakao den-
gan bantuan bibit. PT Berau Coal 
telah memberikan 111 ribu bibit ka-
kao kepada masyarakat, serta aktif 
mengembangkan produk hilirisasi 
kakao melalui program Rumah Ku-
lanta di Kampung Labanan Makarti.

Sehingga, dirinya menyampaikan 
terimakasih atas dukungan PT Berau 
Coal dalam mewujudkan pendamp-
ingan Sigap Sejahtera hingga bisa 
menyukseskan salah satu binaann-
ya. “Harapan kami, ini program yang 
baik dari pemerintah, dan berdampak 
baik di masyarakat,” pungkasnya. 

Kepala Dinas Pemberdayaan Mas-
yarakat dan Kampung (DPMK), Ten-
teram Rahayu mengatakan bahwa 
jumlah kampung mandiri berdasar-
kan Indeks Desa Membangun (IDM) 
sudah semakin banyak, yaitu pada 
awalnya hanya 2 kampung yang 
mendapatkan kategori Desa Mandi-
ri, kini sudah terdapat 17 Kampung 
dengan status Desa Mandiri. 

“Keberhasilan dapat dicapai lan-
taran program Sigap melalui pen-
dampingan tata kelola pemerintahan 
kampung, SDA dan perhutanan so-
sial serta Tata kelola ekonomi SDA,” 
katanya. 

Upaya pemerintah dalam mening-
katkan status IDM untuk kampung 
maju dan mandiri, tentu saja me-
merlukan dukungan, kerjasama dan 

sinergitas program dari semua pihak, 
baik itu pihak swasta seperti Berau 
Coal dan perusahaan lainnya, NGO 
dan lembaga lainnya bersama Pem-
kab Berau. 

“Program Sigap di 100 Kampung 
yg merupakan program kolaborasi 
dari Berau Coal, YKAN dan UGM se-
jak 2019 telah melakukan pember-
dayaan masyarakat kampung dan 
support anggaran operasional lapa-
ngan pejuang Sigap,” ungkapnya. 

Tambahnya, beberapa Bumdes su-
dah berjalan dengan cukup baik, ham-
pir semua berada di lingkar tambang. 
Karena, adanya kerjasama Bumdes 
dengan perusahaan tambang. Seh-
ingga, Program SIGAP ini tidak han-
ya mendukung program pemerintah 
tapi juga selaras dengan pihak-pihak 
swasta seperti PT Berau Coal.

“Seperti misalnya mereka sebagai 
suplai makanan dan air, ataupun 
soal sewa menyewa dan sebagain-
ya. Dengan adanya itu kita sangat 
terbantu,” katanya.

Dirinya berharap, Berau Coal dapat 
membuka peluang yang besar un-
tuk melakukan kerja sama dengan 
BUMK, Bumdes yang ada di kam-
pung-kampung. Sehingga hal itu bisa 
memberikan dampak peningkatan 
PAK melalui BUMK dan kesejahter-
aan masyarakat.

Terpisah, Manager Hubungan Pe-
merintahan YKAN untuk kabupaten 
Berau, Gunawan Wibisono menga-
takan ini menjadi hal menarik untuk 
mendorong kapasitas, khususnya ke 
pemerintahan kampung.

“Pemerintah tidak bekerja sendiri, 
berkolaborasi dengan beberapa pi-
hak yang melalui satu kerangka pro-
gram yaitu program Sigap Sejahtera,” 

ungkapnya
Dirinya berharap, program ini bisa 

berlanjut dan sangat diharapkan pro-
gram ini berlanjut hingga akhir tahun 
2024. 

“YKAN berfokus pada pengemban-
gan SDM bagi pendamping dengan 
melaksanakan pelatihan berkala un-
tuk teman-teman Sigap. Jadi ada 
berbagai skill, kita tanamkan dan 
memperkuat skill fasilitasi. Dengan 
berbagai kondisi yang dihadapi 
teman-teman di lapangan” tuturnya.

Corporate Communication Su-
perintendent PT Berau Coal, Rudini 
menyampaikan bahwa dukungan PT 
Berau Coal melalui Yayasan Dharma 
Bhakti Berau Coal merupakan wujud 
komitmen perusahaan dalam men-
dukung kemajuan pembangunan di 
Kabupaten Berau. 

“Melalui Program SIGAP Sejahtera, 
telah banyak hasil yang dicapai oleh 
Pemerintah Daerah baik dari pen-
ingkatan Indeks Desa Membangun 
(IDM) yang menunjukkan status ke-
majuan kampung, maupun presta-
si-prestasi kampung di tingkat nasi-
onal” ujarnya.

PT Berau Coal pun terus berupaya 
menyelaraskan dan berkolaborasi 
dengan program-program SIGAP 
Sejahtera sehingga dapat optimal 
untuk meningkatkan ekonomi mas-
yarakat. 

“Melalui pejuang-pejuang SIGAP 
Sejahtera yang ada di masing-mas-
ing kampung, harapannya dapat 
menjadi inisiator dan penggerak da-
lam kemajuan kampung di Kabupat-
en Berau. Untuk itu, kami bersama pi-
hak-pihak lainnya terus mendukung 
program kolaborasi yang baik ini” 
tutupnya. (adv/dez)
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BONTANG – Rumah Sakit Umum 
Daerah (RSUD) Taman Husada Kota 
Bontang melaksanakan audit klinis 
dan mentoring klinis pasien TB RO 
pada Rabu (24/4/2024) bertempat di 
ruang Amaris lantai 4 Gedung B RSUD.

Wakil Direktur Pelayanan Keseha-
tan RSUD Taman Husada, dr Niken 
Titisurianggi mengatakan audit klin-
is dan mentoring klinis ini semoga 
dapat mendapatkan pembelajaran 
terkait penanganan pasien TB RO.

“Kami berharap dari tim audit baik 
pusat dapat memberikan masukan 
dan pembelajaran penanganan TB 
RO di RSUD,” kata dr Niken Titisuri-
anggi, Rabu (24/4/2024). 

Selanjutnya, dr Niken mengatakan 
tujuan dan maksud audit klinis dan 
mentoring yakni tim TB pusat bersa-
ma tim TB Dinas Kesehatan Provinsi 
untuk melihat penanganan dan me-
nelaah secara ilmiah pelaksanaan 
pasien TB RO yang ada di RSUD.

“Kita melihat dari penanganan pa-
sien hingga kendala manajemen iden-
tifikasi ke keluarga. Sehingga nantinya 
akan ada rekomendasi perbaikan dari 

tim TB RO pusat,” jelasnya.
Dr Niken juga mengatakan audit TB 

RO baik di RS maupun yang ada di fasil-
itas kesehatan lainnya dapat didampin-
gi dari pusat sehingga pelaksanaannya 
sesuai dengan standar yang ada.

“Harapan kami kesembuhan pa-
sien, karena TB RO lebih sulit ka-
susnya dari pada pasien TB biasa. 
Mudah-mudahan ini dapat memban-
tu dalam menanggulangi pasien TB 
RO dan mengurangi penyebaran di 
masyarakat,” ungkapnya.

Hal lainnya dikatakan dr Niken, ada 
pun kegiatan audit klinis dan men-
toring klinis dengan melakukan tim 
melihat pasien yang ditangani, meli-
hat data-data yang dilaporkan sistem 
ke pusat hingga memantau kegiatan 
yang tercatat dan terlaporkan. Se-
mentara untuk audit dan mentoring 
klinis dilakukan dalam kurun waktu 
enam bulan hingga satu tahun.

“Melihat apakah kami (RSUD) 
patuh sesuai dengan standar yang 
telah ada,” lanjutnya.

Sementara perwakilan Dinkes 
Kaltim, Romi Hendra Nugraha men-

gatakan pelaksanaan audit dan 
mentoring klinis TB RO akan dilak-
sanakan dalam waktu tiga hari. Tim 
dari pusat maupun tim dari provin-
si akan melakukan audit sehingga 
pelaksanaan penanganan pasien TB 
RO sesuai dengan panduan standar. 

“Karena kita berupaya keras dalam 
menyembuhkan pasien. Perlu pan-
duan dan sesuai dengan yang dilaku-
kan. Beberapa kali dilakukan minimal 
satu tahun sekali. Harapannya pasien 
TB RO terpantau bisa diatasi dan di-
minimalkan. Bukan hanya terkait ket-
ersediaan obat, namun juga komuni-
kasi dengan tim kesehatan atau Pusk-
esmas dan pembiayaan,” kata Romi.

Dirinya menambahkan akan ban-
yak pelajaran yang akan didapatkan 
dari audit klinis. Sehingga RS bisa 
mandiri untuk mengaudit RS sendiri. 

“Ke depannya dapat membina RS 
yang lebih kecil hingga ke tingkat 
Puskesmas yang akan difasilitasi,” 
terangnya. (adv/yah)

Penulis: Yahya Yabo
Editor : Nicha R

YAHYA YABO/MEDIA KALTIM

Wakil direktur Pelayanan Kesehatan RSUD Taman Husada Bontang bersama tim audit TB pusat dan tim provinsi.

Penuhi Standar Pelayanan, RSUD Taman 
Husada Audit dan Mentoring Klinis TB RO
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BALIKPAPAN - Satuan Polisi 
Pamong Praja (Satpol PP) Balikpa-
pan akan menyita peralatan POM 
Mini milik pelaku usaha bensin ecer-
an yang melanggar Surat Edaran(SE) 
Wali Kota. Keputusan ini keluar usai 
Satpol PP Balikpapan menggelar 
rakor teknis persiapan penertiban 
keberadaan Pom Mini pada Senin 
(21/4/2024) lalu. 

Kepala Satpol PP Balikpapan, Boe-
di Liliono mengatakan, saat rapat 
tersebut secara teknis merumuskan 
pelaksanaan penertiban, jumlah per-
sonel, logistik dan kendaraan serta 
lokasi penertiban. 

“Soal pelaksnaan penertiban ka-
pan, nanti kita kabari ya. Kemarin kita 
sudah rapat kordinasi teknis yang 
sifatnya lintas instansi. Baik kepada 
instansi Pemerintah Kota juga kita 

minta bantuan personel TNI-Polri 
dalam rangka kesiapan melakukan 
razia penertiban Pom Mini,” ujarnya 
Rabu (24/4/2024). 

Lebih lanjut Boedi Liliono men-
jelaskan, Surat Edaran melarang 
pelaku usaha bensin eceran berjualn 
di jalan utama Jalan Jenderal Ahmad 
Yani dan Jenderal Sudirman. Kebi-
jakan soal pengaturan Pom Mini ini 
tertuang dalam SE Walikota nomor 
100/0199/Pem ini dikeluarkan tang-
gal 4 Januari 2024 lalu. Namun, Pem-
kot memberikan kelonggaran kepa-
da pelaku usaha untuk melakukan 
penyesuaian hingga selesai lebaran. 

“Sudah dilakukan sosialisasi dan 
edukasi terkait SE Wali Kota Balik-
papan itu,” tegasnya. 

Bahkan mereka sudah diberikan 
surat pernyataan agar usaha ti-

dak melanggar Perda maupun SE. 
“Tapi kalau dalam razia nanti masih 
ditemukan mereka melakukan pen-
jualan, maka akan dilakukan penert-
iban dengan menyita mesin maupun 
botolnya. Karena sudah buat surat 
pernyataan,” jelasnya. 

Satpol PP Balikpapan sudah be-
rulang kali memberikan Surat Edaran 
soal larang berjualan bensin ecer-
an di jalan utama Kota Balikpapan 
melalui melalui Kelurahan dan Aso-
siasi Penjual BBM Eceran. 

“Mereka sebenarnya sudah tahu 
tapi kalau mau melihat ketegasan 
Pemkot ya nanti tunggu hari H saja,” 
tutup Boedi. 

Penulis: Aprianto
Editor: Nicha R

Rapat Satpol PP Kota Balikpapan untuk menertibkan Pom Mini di jalan utama Kota Balikpapan.

Siap Tertibkan Pom Mini, Satpol PP 
Balikpapan Akan Sita Mesin Pom Mini 
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BALIKPAPAN - Upacara peringatan 
Hari Proklamasi Kemerdekaan Re-
publik Indonesia Ke-79 Tahun 2024 
untuk pertama kalinya akan dilak-
sanakan di Ibu Kota Nusantara (IKN) 
yang merupakan Ibu Kota Negara 
Republik lndonesia yang baru.

Kapendam VI/Mulawarman, Kol-
onel Kav Kristiyanto mengatakan, 
berbagai kesiapan baik sarana mau-
pun prasarana terus dikejar penger-
jaannya guna menyambut Hari Ulang 
Tahun Negara Indonesia. Tak terke-
cuali Kodam VI/Mulawarman selaku 
Komando Utama Kewilayahan yang 
merupakan satuan TNI yang men-
cakup wilayah Ibu Kota Nusantara 
akan menyiapkan personel guna 
mendukung terselenggaranya ke-
giatan kenegaraan tersebut.

“Bahwa Pangdam VI/Mlw selaku 
Dansatgaspamwil di bawah kendali 
Pangkogabwilhan II selaku Pangk-
ogasgabpad akan melaksanakan 
pengamanan VVIP oleh pasukan 
dari satuan jajaran Kodam VI/Mul-
awarman didukung anggota Polda 
Kaltim, Kesbangpol, Satpol PP dan 
BNPT pada pelaksanaan nantinya,” 
ujarnya, Rabu (24/4/2024).

Lebih lanjut Kristiyanto menjelaskan, 

tidak menutup kemungkinan, personel 
Kodam VI/Mlw akan berkolaborasi 
dengan personel dari Kodam-Kodam 
lain untuk melaksanakan pengaman-
an VVIP nantinya. 

Selain itu, Kasdam VI/Mulawarman, 
Brigjen TNI Bayu Permana, yang di-
tunjuk selaku Koordinator Pelaksa-
naan Upacara sedang melakukan 
koordinasi-koordinasi dengan Mabes 
TNI, Mabes TNI Angkatan dan sat-
uan jajaran TNI di wilayah Kodam 
VI/Mulawarman guna melakukan 
penyiapan-penyiapan terkait Pasu-
kan Protokol (Pasprot), Pelatihan Tim 
Paskibraka, kegiatan AKRS (Apel Ke-
hormatan Renungan Suci), kirab Ben-
dera Pusaka dan Teks Proklamasi ke 
IKN, Pasukan Konvoi, Upacara Penga-
nugerahan Gelar Tanda Kehormatan, 
Pengukuhan Paskibraka, Detik-Detik 
Pengibaran dan Penurunan Sang 
Merah Putih, Tembakan Kehormatan 
(Bakhor) dan disposisi serta kompo-
sisi personel dan materiil yang terlibat 
Upacara HUT RI Ke-79 di IKN.

“Perlu diketahui bahwa TNI Angka-
tan Darat pada tanggal 18 April 2024 
telah melaksanakan seleksi di Mar-
kas Besar Angkatan Darat dan yang 
lulus seleksi akan melaksanakan 

seleksi lagi pada tanggal 22 - 26 
April 2024 pada tingkat pusat untuk 
ditunjuk sebagai Komandan Upaca-
ra, Komandan Kompi Paskibraka  dan 
Master of Ceremony (MC), dan akan 
diumumkan pada tanggal 30 April 
2024,” jelasnya.

Seperti diketahui, pada tanggal 
22 April 2024 lalu terdapat kegiatan 
pengawalan amunisi hampa 105 mm 
yang akan digunakan untuk kegiatan 
Tembakan Kehormatan saat pelak-
sanaan detik-detik Proklamasi dari 
Pelabuhan Tanjung Priok menuju 
Pelabuhan Semayang.

Pada tanggal 22 Juli hingga 31 
Juli 2024 akan dilaksanakan lati-
han Paskibraka yang berada di Kota 
Cibubur dan akan memulai latihan di 
Ibu Kota Nusantara pada tanggal 10 
hingga 16 Agustus 2024.

“Sementara di Tingkat Mabes TNI, 
saat ini Staf Operasi terus  melak-
sanakan rapat-rapat koordinasi den-
gan satuan jajaran TNI terkait ren-
cana pergeseran pasukan peserta 
upacara dan alutsista dari Jakarta 
menuju IKN,” tutupnya.

Penulis: Aprianto
Editor: Nicha R

Kodam VI/Mlw terus mematangkan persiapan HUT RI ke-79 di IKN.

Kesiapan Kodam VI/Mlw Menyongsong HUT RI Ke-79 di IKN
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BONTANG – Pengerjaan terminal 
Kilometer (Km) 6 Bontang hingga kini 
telah mendekati penyelesaian. Kon-
sultan proyek menyebut pengerjaan 
telah mencapai progres 96,51 persen 
hingga 24 April 2024.

Pengawas konsultan CV Arori 
Teknika, Ambo Rio menjelaskan bah-
wa pengerjaan yang dilakukan tel-
ah mencapai 96,51 persen. Dengan 
begitu, Ia mengatakan akan segera 
menyelesaikan secepatnya.

“Kami tidak bisa kira-kira Pak, 
harus kami pastikan di lapangan 

juga. Hingga saat ini progres men-
capai 96,51 persen,” jelasnya saat 
dihubungi Mediakaltim.com, Rabu 
(24/4/2024).

Lebih lanjut, Ambo mengatakan 
pengerjaan akan diselesaikan se-
cepatnya, di mana Ia menargetkan 
penyelesaian bulan depan.

“Akan secepatnya diselesaikan, In-
syaAllah bulan depan harus sudah 
clear,” katanya. 

Sementara, untuk pembangunan 
gedung sendiri terdiri dari bangu-
nan ruang genset, bangunan kantin, 

tempat parkir bus, bangunan pintu 
gerbang, dan tempat area terminal.

Diinformasikan bahwa dari plang 
pembangunan proyek tertulis pem-
bangunan terminal tipe B yang di-
anggarkan dari APBD Provinsi tahun 
2023 dengan nilai pembangunan ge-
dung terminal sebesar Rp 13 miliar 
lebih dengan kontraktor pelaksana 
PT Hikmah Aldina Prima dan penga-
was konsultan dari CV Arori Teknika. 

Penulis: Yahya Yabo
Editor: Nicha R

YAHYA YABO/MEDIA KALTIM

Nampak bangunan progres penyelesaian terminal KM6 Bontang. 

Progres Proyek Terminal Km 6 Capai  96,51 Persen, 
Pengawas Konsultan: Ditargetkan Selesai Bulan Depan
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BONTANG – Kelurahan Belimb-
ing turut ikut melaksanakan vaksin 
rabies bagi hewan peliharaan yang 
dilaksanakan DKP3 Kota Bontang. 
Sebanyak 79 hewan peliharaan yang 
diberikan vaksin rabies.

Lurah Belimbing, Dwi Andriyani  
mengatakan bahwa masyarakat 
Belimbing antusias untuk member-
ikan vaksin rabies pada hewan pe-
liharaan. 

Ia mengatakan masyarakat dapat 
membawakan hewan peliharaannya 
ke kelurahan untuk diberikan vaksin 
rabies.

“Sistemnya mendekatkan ke mas-

yarakat yakni ke kelurahan-kelurah-
an selama dua hari. Di luar itu, bisa 
didapatkan di Puskeswan terdekat,” 
jelasnya kepada Mediakaltim.com, 
Rabu (24/4/2024).

Lanjut, dirinya bahwa ini merupa-
kan pelaksanaan pemberian vaksin 
rabies bagi hewan peliharaan yang 
rawan terjangkit rabies seperti an-
jing, kucing, dan kera.

“Hanya hewan peliharaan yang 
rawan terjangkit rabies. Tadi yang 
paling banyak anjing,” terangnya.

Ia pun mengimbau kepada mas-
yarakat yang memiliki hewan peli-
haraan agar menjaga kesehatan he-

wan peliharaan dengan rajin mem-
berikan vaksin rabies untuk men-
jaga kesehatan selain memberikan 
tempat tinggal layak pada hewan 
peliharaan.

“Ini setiap tahun dilaksanakan 
untuk mendapatkan vaksin rabies. 
Apabila masih belum mendapatkan 
di kelurahan tempat tinggal bisa ke 
kelurahan lainnya sesuai jadwal yang 
ada,” ungkapnya.

Penulis: Yahya Yabo
Editor: Nicha R

YAHYA YABO/MEDIA KALTIM

Pemberian vaksin rabies pada hewan peliharaan di Kelurahan Belimbing. 

Jaga Kesehatan Hewan Peliharaan, Kelurahan 
Fasilitasi Pemberian Vaksin Rabies
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KUTAI BARAT – Sederatan  tokoh 
politik di Kutai Barat telah  mendaft-
arkan diri  sebagai bakal calon wakil 
bupati ke Partai Golkar guna mengi-
kuti  Pemilihan Kepala Daerah (Pilka-
da) Kabupaten Kutai Barat (Kubar) 
2024.

Salah satunya adalah Asrani, yang 
merupakan Politisi Partai Amanat 
Nasional (PAN) Kutai Barat yang juga 
mantan masih menjabat sebagai 
Sekretaris Umum (Sekjen) DPD PAN 
dan mantan birokrat. Di antaranya,  
pernah menjabat sebagai Kepala Di-
nas PU dan Asisten I di Pemerintahan 
daerah Kabupaten Kutai Barat.

Asrani berharap bisa kembali ber-
pasangan dengan H Ahmad Syaiful 
atau (H.Acong) untuk menerus kan 
perjuangan yang sempat tertunda 
pada Pilkada Kubar tahun 2020 lalu.

“Dulu kan sempat berpasangan 
dengan pak Ahmad Syaiful, tetapi 
kami tidak bisa ikut Pilkada kare-
na perahu kami tidak cukup. Kalau 
sekarang kan Golkar dapat kursi 
yang cukup, bisa mengusung calon 
sendiri dan PAN juga dapat kursi 
di DPRD Kubar. Ya kita coba untuk 
bergabung kembali,” tuturnya  Asrani 
saat mengambil formulir di Sekretar-
iat PAN di Barong Tongkok pada hari 
ini Rabu, (24/4/2024) sekitar pukul 
14.28 Wita.

“Harapannya, semoga saya bisa 
dterima kembali berpasangan den-
gan pak Haji Ahmad Syaiful untuk 
meneruskan perjuangan yang sem-
pat tertunda tahun 2020 yang lalu,” 
harapnya. 

Asrani mengaku keinginannya un-
tuk maju kembali di Pilkada 2024 ini 
sebagai Bakal Calon Wakil Bupati 
karena memiliki keinginan dan tekad 
untuk mengabdi, membawa Kutai 
Barat yang lebih maju dan sejahtera 
serta mampu bersaing dengan Kabu-
paten/Kota lain di Kalimantan Timur 
(Kaltim).

“Apalagi Ibu Kota Negara sudah 
ada di dekat kita, tentu perlu pemimp-
in yang kredibel dan inovatif dalam 
membangun Kutai Barat kedepan. 
Karena kalau tidak, kita bisa tert-
inggal dengan Kabupaten dan Kota 

DOK-ICHAL-MEDIAKALTIM

Asrani, saat menyerahkan Formulir Pendaftaran Bakal calon wakil bupati ke Partai 
Golkar, didampingi Ketua DPD PAN Kubar, H Sopiansyah (kiri). 

Kembalikan Formulir Pendaftaran ke Partai Golkar, 
Asrani sebagai Bacalon Wabup Kubar di Pilkada 2024

lainnya di Kaltim,” ucap Asrani.
“Artinya, jika ada kesempatan kem-

bali bersama pak Haji Ahmad Syaiful, 
tentu kami akan mewujudkan itu den-
gan bekerja keras dan ikhlas. Karena 
kalau kita membangun dengan ikh-
las, pasti bisa,” lanjutnya.

Menurut Asrani, langkahnya ini su-
dah mendapat restu dari pengurus 
daerah Partai Matahari Putih terse-
but, bahkan saat pendaftaran ke Gol-
kar, di dampingi langsung oleh Ketua 
DPD PAN Kubar, Sopiansyah berserta 
sejumlah pengurus lainnya.

Diketahui, DPD Golkar Kutai Barat 
hanya membuka pendaftaran untuk 

Bakal Calon Wakil Bupati karena Par-
tai Beringin tersebut sudah memu-
tuskan untuk mengusung H Syaiful 
Acong (Ketua DPD) sebagai Calon 
Bupati.

Untuk diketahui bersama,bahwa 
untuk Sementara sudah ada  4 nama 
yang sudah mendaftar sebagai Bakal 
Calon Wakil Bupati yakni, Marsel 
(Pengusaha), Asrani B (Politisi PAN), 
Jainuddin dan Yahya Marthan (Poli-
tisi Gerindra).

Pewarta: Ichal 
Editor : Nicha R

DOK-ICHAL-MEDIAKALTIM

Asrani (tengah),saat mengambil formulir di sekretariat DPD PAN di Barong Tongkok,-
didampingi Anas selaku ketua tim pilkada Kubar.
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SANGATTA - Pada Selasa 
(23/4/2024), Ketua DPC PKB Ku-
tim Sobirin Bagus, secara resmi 
mengembalikan formulir pendaft-
aran dan penjaringan bakal calon 
(Balon) Wakil Bupati (Wabup) Kutim 
2024 di Kantor DPC Demokrat Kutim 
yang berlokasi di Jalan Diponegoro 
Desa Sangatta Utara.

Ordiansyah, selaku Ketua DPC Par-
tai Demokrat Kutim, mengucapkan 
terima kasih kepada Sobirin Bagus 
atas keputusannya untuk mendaft-
arkan diri sebagai bakal Calon Wakil 
Bupati melalui Partai Demokrat. Bag-
inya, langkah ini merupakan salah 
satu yang pertama dalam pengem-
balian formulir ke Demokrat.

“DPC Demokrat Kutim tidak han-
ya mempertimbangkan popularitas 
dan isi tas, tetapi juga visi misi un-
tuk perubahan dan perbaikan da-
lam menjaring bakal calon Bupati 
dan Wakil Bupati Kutim. Hasil survei 
bakal calon juga akan menjadi per-
timbangan dalam rekomendasi yang 
disampaikan DPC ke DPD dan DPP 
Partai Demokrat,” jelas Ordiansyah.

Sementara itu, Sobirin Bagus me-
ngungkapkan alasannya untuk maju 
sebagai Balon Wabup Kutim melalui 
Partai Demokrat. Selain memiliki visi 
yang sejalan untuk perubahan dan 
perbaikan, Sobirin melihat Irwan, 
anggota DPR RI, sebagai teladan 
yang telah bekerja nyata untuk mas-

yarakat Kaltim.
“Irwan adalah anggota DPR RI yang 

telah terbukti melakukan kerja nyata 
untuk masyarakat Kaltim. Ini menjadi 
salah satu alasan saya mendaftar-
kan diri ke Partai Demokrat untuk 
mendampingi Irwan sebagai Balon 
Bupati Kutim,” ungkap Sobirin, seo-
rang tokoh NU.

Dia menambahkan bahwa Irwan 
memiliki pengalaman yang luas di 
eksekutif dan legislatif, sementara di-
rinya sendiri memiliki pengalaman 15 
tahun sebagai anggota DPRD Kutim. 
Keduanya dianggap memiliki modal 
yang cukup untuk maju bersama di 
Pilkada mendatang. (Rkt)

Siap Jadi Balon Wabup Partai Demokrat, 
Sobirin Kembalikan Berkas Pendaftaran
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MAHAKAM ULU - Dalam meng-
hadapi berbagai tantangan di era 
modern dan digitalisasi, kecerdasan 
perempuan menjadi salah satu mo-
tor penggerak untuk memperbaiki 
kondisi lingkungan sekitar dan mem-
berikan pengaruh positif bagi keluar-
ga serta masyarakat.

Untuk itu Dharma Wanita Persatu-
an Kabupaten Mahakam Ulu meng-
gelar peringatan Hari Kartini dengan 
mengedepankan semangat perem-
puan cerdas dan bermanfaat bagi 
lingkungan dan keluarga. 

Kegiatan ini menghadirkan kaum 
perempuan dari semua perwakilan 
Organisasi Perangkat Daerah dan 
masyarakat umum dengan pemba-
gian door prize serta pencerahan 
rohani oleh pemuka agama bagi in-
spirator rumah tangga dan keluarga 
tersebut.

Mewakili Bupati Mahakam Ulu 
sekaligus membuka acara itu, Asis-
ten I Bidang Pemerintahan dan Kes-
ejahteraan Sekretariat Kabupaten 
Mahakam Ulu Agustinus Teguh 
Santoso mengatakan melalui tema 
yang secara umum dilaksanakan ini 
mengajak untuk bertindak agar per-
empuan tidak hanya cerdas, tetapi 
juga bermanfaat bagi lingkungan 
dan keluarga.

“Hal itu merupakan aset berhar-
ga bagi bangsa, karena mereka 
mampu memberikan kontribusi 
yang signifikan dalam memajukan 
pembangunan yang berkelanjutan, 
menginspirasi generasi muda untuk 
mengejar cita-cita dan meraih impi-
an,” ujar Teguh, Rabu (24/4/2024).

Ratusan kaum perempuan yang 
mengikuti kegiatan tersebut sangat 
antusias, mengingat Kartini merupa-

kan tokoh pemrakarsa emansipasi 
yang bisa membuat wanita bisa be-
rada di depan hingga saat ini di se-
gala bidang kehidupan tanpa adanya 
batasan dan intimidasi.

Diakui Pemerintah Kabupaten Ma-
hakam Ulu sangat mengapresiasi 
gelaran itu, tentunya dapat menjadi 
sebagai mitra dalam melaksanakan 
pembangunan yang merupakan 
langkah awal untuk mewujudkan 
keluarga yang berkualitas dan pada 
akhirnya memutuskan negara yang 
kuat. Melalui momen ini juga dihara-
pkan kebangkitan kaum perempuan 
di Mahulu, untuk memajukan wilayah 
ini ke depannya nanti agar sejajar 
dengan daerah lainnya di Kaltim. 

Pewarta : Ichal 
Editor : Nicha R

DOK-ISTIMEWA

Asisten I Pemkab Mahulu Agustinus Teguh Santoso.

Dharma Wanita Mahulu Gelar Peringatan  Hari Kartini, Pemkab 
Mahulu Siap Jadi Mitra Wujudkan Keluarga yang Berkualitas
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PASER – Dewan Pengurus Cabang 
(DPC) Partai Kebangkitan Bangsa 
(PKB) Kabupaten Paser memastikan, 
tidak akan membuka Pendaftaran 
Bakal Calon Bupati maupun Bakal 
Calon Wakil Bupati dalam menyong-
song gelaran Pemilihan Kepala Daer-
ah (Pilkada) Paser 2024.

Sikap ini disampaikan langsung oleh 
Ketua PKB Kabupaten Paser, Fahmi 
Fadli, lantaran akan serius mengusung 
kader, yakni dirinya sendiri. Sementa-
ra, dilansir dari berbagai sumber, De-
wan Pimpinan Pusat (DPP) PKB telah 
menginstruksikan agar setiap daerah 
membuka pendaftaran.

“Kami mengajukan pasangan 
calon tunggal. Kemungkinan kami 
tidak membuka (pendaftaran). Tapi 
kami baru akan bersurat ke DPP,” kata 
Ketua DPC PKB Kabupaten Paser, 
Fahmi Fadli.

Adapun kemungkinan tidak mem-
buka pendaftaran ini, menurutnya 
bukan tanpa alasan. Selain karena 
mengajukan tunggal, dengan tidak 
membuka pendaftaran diakuinya 
merupakan keputusan yang baik 
guna menghindari kekecewaan dari 
sejumlah tokoh.

“Karena jangan sampai kami mem-
buka pendaftaran yang ternyata juga 
tidak kami pilih. Kami realistis saja,” un-
gkap pria berlatar belakang dokter ini.

Dengan mengusung pasangan 
calon tuggal, tentunya dibutuhkan 

pendamping yakni Bakal Calon 
Wakil Bupati. Namun begitu, men-
genai Bakal Calon Wakil Bupati yang 
berpotensi mendampinginya, bakal 
diputuskan oleh DPP PKB.

“Untuk wakil, DPP yang mengatur, 
ada rekomendasi tahap satu dan re-
komendasi tahap dua. Sampai saat 
ini masih berproses di tahap satu,” 
terangnya.

Sementara, perihal latar belakang 
tokoh yang bakal mendampinginya 
apakah politisi atau birokrat, ia be-
lum mau menanggapi terlalu jauh. 
Hal ini lantaran masih dalam proses 
penggodokan. Dirinya hanya berpe-
san agar menunggu kejutan.  

“Rekomendasi tahap dua baru nanti 
disebutkan wakilnya. Kalau masalah 
calon wakil (bupati) masih kami goreng-
goreng, godok-godok, uleg-uleg dulu. 
Kita tunggu saja,” jelas Fahmi.

Diinformasikan, untuk dapat men-
gusung Pasangan Calon (Paslon), 
minimal Partai Politik (Parpol) memi-
liki 6 kursi di legislatif. Sementara, 
mengacu hasil Pemilu 2024 Februari 
lalu, PKB memperoleh 12 kursi di 
Dewan Perwakilan Rakyat Daerah 
(DPRD) Kabupaten Paser. 

Meski meraup belasan kursi dan 
dapat mengusung paslon sendiri, 
kata Fahmi, tak menutup kemungk-
inan akan berkoalisi dengan parpol 
lain. Hal itu dilatar belakangi, persia-
pan kekuatan yang lebih baik.

“Kalau kemungkinan ada berkoalisi, 
kenapa tidak. Bukan berarti 12 kursi 
terus kami merasa kuat, tambah kuat 
lagi berkoalisi dan itu tak menutup 
kemungkinan kalau ada yang mau 
berkoalisi dengan kami,” tutup Fahmi.

Dilansir dari berbagai sumber, Ket-
ua Umum PKB, Muhaimin Iskandar 
sebelumnya telah mengumumkan 
agar pembukaan pendaftaran secara 
terbuka bagi masyarakat yang ber-
niat maju dalam kontestasi Pilkada 
2024. Dia mengatakan tidak mem-
batasi siapa pun pihak yang ingin 
mencalonkan diri lewat PKB.

“Sejak hari ini tanggal 20 April 
2024, saya nyatakan PKB membuka 
pendaftaran, PKB membuka peluang 
kepada semua pihak, latar belakang 
perbedaan partai, latar belakang 
perbedaan agama, suku, golongan, 
boleh mendaftar yang ingin diusung 
oleh PKB,” kata Cak Imin, Sabtu 
(20/4/2024) lalu.

Cak Imin menjelaskan pihak in-
ternal partai nantinya akan mene-
tapkan beberapa kriteria terhadap 
para calon termasuk rekam jejak. 
Dia juga menyebut PKB memiliki 
peluang dalam menentukan setiap 
calon di Pilkada baik secara mandiri 
maupun berkoalisi.

Pewarta: Bhakti Sihombing
Editor : Nicha R

Ketua DPC PKB Kabupaten Paser, Fahmi Fadli.

PKB Paser Usung Paslon Tunggal, Fahmi: Kriteria 
Pendamping Masih “Diuleg-uleg” Dulu! 
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PASER – Pendaftaran Bakal Calon 
(Bacalon) Bupati dan Bakal Calon 
Wakil Bupati Paser melalui Dewan 
Pimpinan Cabang (DPC) Partai 
Demokrat Kabupaten Paser untuk 
Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 
2024, sejak dibuka pada Jumat, 5 
April 2024 lalu, hingga kini masih 
terus berproses.

Ketua Tim Penjaringan DPC Partai 
Demokrat Kabupaten Paser, Suha-
dak menjelaskan, sejak dibukanya 
pendaftaran ini, telah ada sejumlah 
tokoh atau figur yang berkomunikasi 
terkait mekanisme pendaftaran, bah-
kan mengambil formulir pendaftaran.

Hingga kini, dijelaskannya, sudah 
ada dua tokoh yang telah men-
gambil formulir pendaftaran, yakni 
Anggota DPRD Kabupaten Paser 
Terpilih periode 2024-2029, M.Nasir 
dan Wakil Ketua Dewan Perwakilan 
Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten 
Paser periode 2014-2019, Ridhawati 
Suryana.

“Dari keduanya, yang sudah 
mengembalikan formulir pendaft-
aran yaitu Ridhawati Suryana. Se-

mentara itu kami masih menunggu, 
baik pengambilan maupun pengem-
balian formulir pendaftaran ke Sek-
retariat DPC Partai Demokrat Paser,” 
kata Suhadak, saat ditemui, Rabu 
(24/4/2024).

Selain ada yang telah mengambil 
formulir pendafataran, ditambahkan-
nya, ada juga yang menjalin komu-
nikasi terkait syarat dan ketentuan 
pendaftaran. Diantaranya, Ketua 
DPC Partai NasDem Paser, Aji Mu-
hammad Jarnawi dan Wakil Bupati 
Paser, Syarifah Masitah Assegaf.

Kedua nama tersebut, diketahui 
bukan merupakan kader Partai 
Demokrat. Sementara saat ditanya 
siapa saja dari internal partai politik 
(Parpol) berlogo bintang mercy itu 
yang akan diusung, disebutkan Suha-
dak, yakni Anggota DPRD Kabupaten 
Paser, Hendrawan Putra.

Dari sederet nama tersebut, Su-
hadak mengaku belum mengetahui 
secara pasti kapan para tokoh itu 
mengambilformulir pendaftaran. 
Namun yang pasti, proses pendaft-
aran melalui penjaringan DPC Partai 

Demokrat Kabupaten Paser, terbilang 
Panjang hingga sebulan kedepan.

“Saya kira waktu yang kami se-
diakan sudah cukup. Karena pendaft-
aran akan kami tutup hingga Minggu, 
5 Mei 2024 mendatang,” kata pria 
yang juga menjabat sebagai Sek-
retaris DPC Partai Demokrat Kabu-
paten Paser itu.

Sementara itu, Badan Pemenan-
gan Pemilu (Bappilu) DPC Partai 
Demokrat Paser, Abdul Aziz menya-
takan, dalam proses pendaftaran ini, 
setiap orang yang mendaftar melalui 
Partai Demokrat, memiliki peluang 
yang sama untuk bekerja sama me-
menangkan Pilkada Paser 2024.

“Baik itu kader maupun yang kad-
er partai demokrat memiliki pelu-
ang yang sama untuk diusung dan 
bekerja bersama di Pilkada 2024. 
Kami tidak berlakukan skala priori-
tas. Tinggal nantinya kita lihat siapa 
yang punya elektabilitas yang baik,” 
pungkasnya. 

Pewarta: Bhakti SIhombing
Editor : Nicha R

Ketua Tim Penjaringan DPC Partai Demokrat Kabupaten Paser, Suhadak.

Inilah Sederet Tokoh Bacalon Bupati dari Demokrat 
Paser dan Tanggapan Soal Isu Skala Prioritas



K oran DIGITAL

KAMIS
25 APRIL 2024 25PASER

PASER – Usulan Ketua Dewan Pen-
gurus Cabang (DPC) Partai Kebangk-
itan Bangsa (PKB) Kabupaten Paser, 
Fahmi Fadli kepada Dewan Pengu-
rus Pusat (DPP) PKB dalam men-
yongsong Pemilihan Kepala Daerah 
(Pilkada) Paser 2024 disempurnakan 
oleh Sekretaris DPC PKB Kabupaten 
Paser, Zulfikar Yusliskatin.

Sebelumnya, Fahmi mengusulkan 
untuk tidak akan membuka Pendaft-
aran Bakal Calon Bupati maupun 
Bakal Calon Wakil Bupati Paser. 
Sikap ini disampaikan, lantaran par-
tai berideologi moderat ini akan seri-
us mengusung kader dan Pasangan 
Calon (Paslon) tunggal.

“Betul kami tidak membuka 
pendaftaran. Karena kami akan 
mengusung Ketua DPC PKB Paser 
untuk bertarung lagi di Pilkada. Na-
mun bukan berarti kami tidak mem-
buka Desk Pilkada sesuai arahan 
DPP,” kata Zulfikar Yusliskatin, saat 
dihubungi, Rabu (24/4/2024).

Kendati tidak membuka pendaft-
aran seperti partai lainnya, namun 
Tim Dukungan Elemen Satuan Kerja 
(Desk) Pilkada Paser 2024 tetap akan 
dibentuk. Adapun tujuannya, lanjut 
Zulfikar, guna memastikan tahapan 

persiapan administratif, baik internal 
maupun eksternal.

Selain itu, pembentukan Desk 
Pilkada untuk wadah komunikasi 
politik khusus dengan Bakal Calon 
Bupati dan Bakal Calon Wakil Bu-
pati Paser, serta menyiapkan basis 
koalisi antar Partai Politik (Parpol) 
baik sebagai pengusung maupun 
pendukung.

“Jadi kami tetap membentuk Desk 
Pilkada dengan tujuan lainnya, diluar 
proses pendaftaran,” ungkapnya.

Hingga kini dipastikan, DPC 
PKB Kabupaten Paser bakal men-
gusung Fahmi Fadli, sebagai Calon 
Bupati Paser. Sementara terhadap 
pendampingnya, masih berproses 
melalui Desk Pilkada dan belum di-
tentukan. 

Terhadap arahan Dewan Pimpinan 
Pusat (DPP) PKB yang telah mengin-
struksikan agar setiap daerah mem-
buka pendaftaran. Dijelaskan Zulfikar, 
bakal dikoordinasikan dengan Dewan 
Pengurus Wilayah (DPW) PKB Provinsi 
Kalimantan Timur (Kaltim). “Segera 
kami koordinasikan kembali. Mengin-
gat kami mengusung pasangan calon 
tunggal nantinya,” ujarnya.

Senada dengan Fahmi, Zulfikar 

juga menyebut, kemungkinan tidak 
membuka pendaftaran ini, karena 
sudah mantap mengusung paslon 
Tunggal. Dengan tidak membuka 
pendaftaran, diakuinya merupakan 
keputusan yang baik guna meng-
hindari kekecewaan dari sejumlah 
tokoh.

“Sesuai harapan ketua. Kami re-
alistis saja. Karena jangan sampai 
kami membuka pendaftaran yang 
ternyata juga tidak kami pilih,” kata 
Anggota DPRD Paser terpilih periode 
2024-2029 itu.

Sementara, terhadap kesempatan 
untuk kembali memenangkan Pilka-
da, dijelaskannya DPC PKB Kabupat-
en Paser sangat optimis. Pasalnya, 
kepemimpinan Fahmi sebagai Bupa-
ti Paser untuk periode pertama dinilai 
sangat baik. Dasarnya, realisasi 9 
program prioritas  dengan capaian 
yang baik.

“Kami optimis pastinya. Kepemi-
mpinan pak dokter cukup dirasakan 
masyarakat. Tentunya modal ini se-
bagai peluang besar beliau terpilih 
kembali,” pungkasnya.

Pewarta : Bhakti Sihombing
Editor : Nicha R

Sekretaris DPC PKB Kabupaten Paser, Zulfikar Yusliskatin

PKB Paser Tetap Bentuk Desk Pilkada Tanpa Buka Pendaftaran



K oran DIGITAL

KAMIS
25 APRIL 2024 26PENAJAM PASER UTARA

PENAJAM PASER UTARA - Salah 
satu bakal Calon Bupati Penajam 
Paser Utara (PPU), Hamdam Pongre-
wa menjadi yang pertama mengem-
balikan formulir ke Partai Demokrat. 
Hal ini sebagai pertanda kesiapan 
Hamdam melaju dalam  kontesta-
si Pilkada 2024 melalui Partai 
Demokrat.

Penyerahan kembali formulir ke 
DPD PPU dilaksanakan di Kantor 
DPD Partai PPU, Jalan Provinsi Km 
8 pada Rabu (24/04/2024).

Hamdam mengatakan pihaknya 
telah melengkapi secara administra-
tif persyaratan menjadi bakal Calon 
Bupati dari Partai Demokrat. Ia men-
gatakan dirinya datang bersama para 
pendukung yang berasal dari seluruh 
kecamatan di Kabupaten PPU.

“Mudah-mudahan ini merupakan 
wujud dari kesiapan kami untuk bers-
erius menuju ke Pilkada 2024 men-

datang,” terangnya.
Ia berharap dapat melaju bersa-

ma Partai Demokrat dan menjadi 
pertimbangan penting untuk dapat 
bergandengan bersama dan men-
gulang kemenangan sebelumnya. Ia 
jelaskan pihaknya sedang melaku-
kan komunikasi intens dengan be-
berapa calon, dikarenakan masih 
membutuhkan koalisi partai lainnya 
agar dapat memenuhi persyaratan.

“Tentu kita sedang komunikasi in-
tens dengan yang lain. Seperti yang 
kita tahu Demokrat masih membu-
tuhkan tambahan kursi karena baru 
memiliki 4 kursi. Minimal kan 5 kursi,” 
terangnya.

Disinggung terkait calon wakil bu-
pati potensial, Hamdam berharap 
akan mendapatkan pasangan yang 
memudahkan dirinya melaju di kon-
testasi Pilkada 2024 mendatang. 
Hingga saat ini pihaknya sedang ak-

tif melakukan komunikasi dengan 
beberapa calon potensial tersebut. 

“Tentu calon dari partai yang memi-
liki kursi. Namun kami juga mem-
bangun komunikasi ke partai yang 
tidak memiliki kursi semua akan kita 
himpun,” terangnya.

Ia juga mengatakan bahwa belum 
berpatok pada salah satu calon. Na-
mun siapa pun yang mendaftar dan 
memiliki visi misi yang sama maka 
pihaknya akan mencoba melakukan 
komunikasi. Hal ini juga berpatok 
pada hasil survei yang dilakukan oleh 
timnya.

“Kami ya sedang membangun ko-
munikasi di beberapa partai seperti 
PKB, Nasdem dan beberapa partai 
lainnya. Termasuk Gerindra,” pung-
kasnya. 

Penulis: Nelly Agustina
Editor: Nicha R

NELLY/ RADAR IBUKOTA

Penyerahan formulir Bakal Calon Bupati, Hamdam ke Partai Demokrat.

Kembalikan Formulir ke Demokrat, Hamdam Jalin 
Komunikasi dengan Calon Wakil Bupati Potensial
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PENAJAM PASER UTARA - Ketua 
Dewan Perwakilan Cabang (DPC) 
Penajam Paser Utara (PPU) Partai 
Demokrat, Jhon Kenedy sebut pihak-
nya masih menunggu pengembalian 
formulir dari kandidat lain hingga tang-
gal 30 April 2024. Terkait dengan calon 
potensial yang akan mewakili Partai 
Demokrat, tergantung kinerja para kan-
didat dalam melakukan sosialisasi.

Jhon mengatakan terdapat tiga 
bakal Calon Bupati yang telah 
mengembalikan formulir. Di antaran-
ya, Hamdam Pongrewa, Mudyat Noor 
dan Andi Harahap. Dibanding dengan 
bakal calon bupati, yang mengemba-
likan formulir untuk bakal calon wakil 
Bupati baru Deni Mappa yang baru 
mengembalikan formulir.

“Ya dari penjaringan ini artinya 
yang berminat dibuktikan dengan 
mengembalikan formulir, dan untuk 

bakal calon bupati sudah mengem-
balikan semua, sedangkan untuk 
wakil harusnya ada 6 calon yang 
mengembalikan,” tambahnya.

Ia menjelaskan nantinya akan ada 
persyaratan lain untuk menentukan 
calon bupati yang akan mewakili Partai 
Demokrat PPU. Salah satunya berkai-

tan dengan hasil survei dan elektabilitas 
dari bakal calon yang telah mengemba-
likan formulir. “Ya ini kan masih fifty-fifty 
karena masih para bakal calon harus 
kerja keras untuk meyakinkan mas-
yarakat, karena Demokrat enggak bisa 
mengusung sendiri,” tambahnya.

Jhon pastikan masukan dari mas-
yarakat juga sangat penting menen-
tukan calon yang mewakili Partai 
Demokrat dan nantinya akan berkoal-
isi dengan partai lainnya. Ia berharap 
calon yang telah mendaftar ini dapat 
diterima oleh masyarakat.

“Kalau saya dibanding mencalonk-
an diri ya akan mendukung kerja-ker-
ja bakal calon bupati ini, walaupun 
pendaftarannya terbuka dari internal 
partai,” pungkasnya. 

Penulis: Nelly Agustina
Editor: Nicha R

Demokrat PPU Terima Pengembalian Formulir                
3 Bakal Calon Bupati, Jhon: Saya Dukung Penuh!

NELLY RADAR IBUKOTA

Ketua DPC Partai Demokrat, Jhon 
Kennedy.
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PENAJAM PASER UTARA - Ketua 
Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Ger-
indra Penajam Paser Utara (PPU) , 
Raup Muin sebut dirinya berminat 
maju bertanding di kontestasi Pemi-
lihan Kepala Daerah (Pilkada) 

 2024 serentak pada November 
mendatang. Hal ini disampaikan usai 
Rapat Paripurna Dewan Perwakilan 
Rakyat Daerah (DPRD) PPU pada 
Rabu (24/4/2024).

Raup mengatakan pasca adan-
ya putusan Mahkamah Konstitusi 
(MK) terkait gugatan Sengketa Pil-
pres 2024, maka Ketua Umum Dewan 
Pimpinan Pusat (DPP) Gerindra, Pra-
bowo sah menjadi Presiden RI 2024-

2029. Selanjutnya, Gerindra akan 
fokus pada Pilkada 2024 mendatang. 

“Kami sedang menunggu dari DPP 
langkah-langkah senlanjutnya,” tam-
bahnya.

Ia mengatakan hingga saat ini, 
Partai Gerindra belum memastikan 
apakah akan melakukan perekrutan 
secara terbuka. Namun, pihaknya 
telah menjalin komunikasi dengan 
beberapa calon yang dianggap po-
tensial untuk memimpin PPU untuk 
menjadi lebih baik. “Yang jelas harus 
mencintai PPU dan memiliki visi misi 
untuk memajukan PPU,” tegasnya.

Rau juga menjelaskan bahwa Ger-
indra sangat terbuka untuk semua 

pihak yang memiliki visi dan misi 
memajukan PPU ke depannya. Baik 
yang berasal dari Kabupaten PPU 
dan di luar KPU.

“Bukan hanya lokal. Kalau orang luar 
mampu melakukan terobosan untuk 
memajukan PPU secara menyeluruh, 
kenapa tidak?” terangnya.

Disinggung terkait dengan apakah 
dirinya minat untuk maju di Pilka-
da 2024, Raup menyatakan dengan 
tegas bahwa dirinya berminat men-
calonkan diri sebagai Bupati PPU. 
“Berminatlah,” tandasnya. 

Penulis: Nelly Agustina
Editor: Nicha R

NELLY/ RADAR IBUKOTA

Ketua DPC Gerindra PPU, Raup Muin saat diwawancarai.

Raup Muin Nyatakan Berminat Melaju di Pilkada 2024
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PENAJAM PASER UTARA - Ket-
ua Dewan Pimpinan Daerah (DPD) 
Partai Keadilan Sejahtera (PKS) 
Penajam Paser Utara (PPU), Wakidi 
digadang akan maju di Pemilihan 
Kepala Daerah (Pilkada) Serentak 
yang akan dilaksanakan November 
2024 mendatang. Hal ini berdasarkan 
hasil daripada Musyawarah Daerah 
(Musyda) PKS beberapa waktu lalu.

“Insya Allah ya PKS akan men-
calonkan diri, ya diwacanakan Ketua 
DPD PPU nya,” jelasnya (24/04/2024).

Wakidi mengatakan pihaknya pasti 
akan melakukan koalisi dengan be-
berapa partai. Terlebih pada Pemilu 

2024 kemarin partainya mendapat-
kan tiga kursi. Pihaknya juga telah 
menjalin komunikasi dengan beber-
apa ketua-ketua partai.

“Ya hampir rata, ada Golkar, Gerin-
dra, dan beberapa lainnya. Ya sudah 
ada pembicaraan tipis-tipis,” tam-
bahnya.

Ia menjelaskan pihaknya masih 
harus menjalin komunikasi karena 
harus mencari pasangan yang te-
pat. Ia pastikan secepatnya akan 
menggelar deklarasi. Namun masih 
perlu pendiskusian panjang terkait 
hal tersebut.

“Ya beberapa tokoh yang pasti 

maju kan rata-rata mantan bupati, 
baik Pak Hamdam dan Andi Harahap 
pasti akan kami jalin komunikasinya, 
mereka juga masih tinggi elektabili-
tasnya,” terangnya.

Wakidi mengatakan pihaknya ma-
sih akan menimbang dan melakukan 
lobi dengan berbagai pihak untuk 
menyamakan visi dan misi yang 
dibawa.

“Sementara masih melihat situasi 
dahulu, yang pasti secepatnya akan 
dipastikan,” pungkasnya. 

Penulis: Nelly Agustina
Editor: Nicha R

Ketua DPD PKS PPU, Wakidi

Hasil Musda DPD PKS PPU, Wakidi 
Diusulkan Maju di Pilkada 2024
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SAMARINDA- Kepala Satuan Poli-
si Pamong Praja (Satpol PP) Kota 
Samarinda Anis Siswantini soroti 
kegiatan penggalangan dana yang 
tidak teratur oleh sejumlah individu 
yang kerap menjadi pemandangan 
tidak elok di setiap persimpangan 
lampu merah. 

Anis mengatakan kekhawatirannya 
adalah kegiatan ini tidak hanya men-
gacaukan tatanan publik tetapi juga 
berpotensi mengeksploitasi simpati 
warga untuk kepentingan pribadi.

Sehingga, Anis menegaskan bah-
wa koordinasi dengan otoritas se-
tempat termasuk ketua RT dan lurah, 
adalah langkah esensial sebelum 
melakukan aksi penggalangan dana.

“Kami meminta agar setiap ke-
giatan penggalangan dana untuk 
korban kebakaran hari terlebih da-

hulu berkoordinasi dengan pihak ber-
wenang di lokasi kejadian,” ungkap 
Anis Siswantini, Rabu (24/4/2024).

Kemudian, Satpol PP mengambil 
langkah-langkah penegakan hukum 
bagi mereka yang melanggar pera-
turan ini.

“Beberapa pelaku telah kami tang-
kap dan kami berikan pembinaan 
selama 24 jam untuk mencegah tin-
dakan serupa di masa depan dan 
memberikan efek jera,” ujarnya.

Selain itu, Dinas Sosial Kota Sa-
marinda juga telah mengambil inisi-
atif untuk membina individu-individu 
yang terlibat dalam aksi penggalan-
gan dana ilegal. Dinas sosial berper-
an aktif dalam menangani masalah 
sosial di kota Samarinda, termasuk 
memberikan bimbingan kepada mer-
eka yang terlihat meminta sumban-

gan secara tidak sah alias ilegal.
Sebagai bagian dari rehabilita-

si sosial, dinas sosial memberikan 
program pembinaan dan pelatihan 
untuk membantu individu tersebut 
kembali ke masyarakat dengan cara 
yang lebih bermartabat dan mandiri.

“Inisiatif antara Satpol PP dan Dinas 
Sosial ini mencerminkan komitmen 
pemerintah kota Samarinda untuk 
menciptakan lingkungan yang aman 
dan kondusif bagi warganya. Den-
gan mengintegrasikan penegakan 
hukum dan upaya sosial. Sehingga 
dapat diharapkan mengurangi prak-
tik penggalangan dana ilegal dan 
meningkatkan kesejahteraan sosial 
di Samarinda,” tutup Anis.

Penulis : Ernita
Editor : Nicha R

Kepala Satpol PP Kota Samarinda Anis Siswantini

Anis Siswantini Siapkan Sanksi Hukum 
Penggalangan Dana Ilegal di Kota Samarinda 



K oran DIGITAL

KAMIS
25 APRIL 2024 31SAMARINDA

BANDUNG- Laga lanjutan BRI Liga 
1 2023/2024 pekan ke-33 Borneo FC 
Samarinda akan berhadapan den-
gan Persib Bandung, pada Kamis 
(25/4/2024) pukul 20.00 di Stadion 
Si Jalak Harupat Bandung.

Laga tandang yang akan dihada-
pi esok oleh Borneo FC Samarinda 
ini, menjadi optimisme bagi pelatih 
beserta pemain Borneo FC Samarin-
da untuk mengantongi tiga poin saat 
melawan klub yang berada di posisi 
kedua klasemen.

“Ini adalah pertandingan antara 
posisi satu dan posisi dua (klase-
men). Kami menghargai kualitas dari 
Persib Bandung yang merupakan tim 
yang kuat dan ada banyak pemain. 
Jadi, kami juga merupakan tim yang 
bagus, kami berada di peringkat per-
tama reguler series,” terang Pieter 
Huistra, Rabu (24/4/2024).

Kendati demikian, Borneo FC Sa-
marinda tampil dengan formasi ber-
beda sejak dua pertandingan terakh-
ir. Hal ini dilakukan oleh pelatih asal 
Belanda tersebut, dengan alasan 
beberapa pemain yang alami cidera 
dan berada di Timnas Indonesia.

“Jadi, kami tak memiliki skuat penuh, 
tapi ini juga bagus bagi kami karena 
bisa memainkan pemain muda agar 
memberikan mereka pengalaman da-
lam pertandingan,” ujarnya.

Di kesempatan yang sama, pemain 
Borneo FC Samarinda Terens Puhiri 
membeberkan, pertandingan esok 
adalah persiapan menuju Champi-
ons Series. Kemudian, semoga pe-
main yang lama tidak bermain, bisa 
kembali melanjutkan pertandingan.

“Kami selalu bermain home dan 
away, ini selalu mudah bagi pelatih 
dan pemain. Kami berusaha untuk 

menguasai pertandingan dengan 
gaya Borneo FC. Kami akan melaku-
kannya juga besok,” ucap Terens.

Terens juga mengakui, bahwa 
kedua tim yang bermain pada de-
but pekan ke-33 memiliki tim secara 
menyerang dan bertahan sama ba-
gusnya.

“Ya, saya setuju. Terutama Persib 
Bandung mempunyai striker yang 
bagus, ada top skorer Davis, yang 
gampang menciptakan gol. Dan kami 
harus siap dengan itu. Kami mempu-
nyai nama yang bisa mencetak gol 
melawan mereka. Persib mempunyai 
banyak striker yang mencetak gol 
dalam tim dan membantu tim naik 
ke atas liga. Itu bagaimana mereka 
bagus dalam poin itu,” tutupnya.

Penulis : Ernita
Editor : Nicha R

BORNEO FC

Borneo FC Samarinda berlatih jelang hadapi Persib Bandung.

Borneo FC “Pede” Adu Debut dengan Persib 
Bandung Jelang Champions Series 
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SAMARINDA- Anggota Komisi II 
DPRD Kota Samarinda Laila Fatihah 
tanggapi Laporan Keterangan Per-
tanggung Jawaban (LKPJ) Pemer-
intah Kota Samarinda tahun 2023, 
yang tengah bergulir di DPRD.

“Yang menjadi catatan kita adalah 
apakah ada dampaknya terhadap 
pembangunan infrastruktur skala be-
sar dengan menyediakan kebutuhan 
dasar warga Kota Samarinda,” ucap 
Laila, Kamis (24/4/2024).

Lanjutnya, ketika memancarkan ki-
nerja Pemkot Samarinda tahun 2023, 
dengan maksud melakukan evaluasi 
terkait isu lingkungan dan kebutuhan 
dasar seperti air bersih, kondisi jalan, 

dan fasilitas pendidikan.
Laila juga menegaskan, pentin-

gnya prioritas pada program yang 
bersentuhan langsung dengan ke-
butuhan masyarakat. “Evaluasi ini di-
harapkan dapat meningkatkan kuali-
tas layanan kepada warga,” ujarnya.

Diketahui, Samarinda mendapat 
peringkat ke-8 dalam penyelengga-
raan pemerintah daerah terbaik dari 
hasil evaluasi terhadap kota se-In-
donesia.

“Prestasi ini menunjukkan betapa 
majunya tata kelola pemerintahan, 
namun tetap memunculkan per-
tanyaan seperti, apakah semua war-
ga merasakan dampak positifnya?,” 

beber Laila.
Sehingga, ia juga berharap sebe-

lum fokus pada mega proyek, Pem-
kot harus memastikan bahwa kebu-
tuhan dasar seperti air bersih, jalan 
yang layak, serta sekolah yang me-
madai telah terpenuhi keseluruhan.

“Saya berharap dengan evaluasi 
ini, keseimbangan antara pemban-
gunan infrastruktur dan peningkatan 
kesejahteraan warga menjadi kun-
ci untuk memastikan bahwa setiap 
warga dapat menikmati hasil dari 
daerahnya,” pungkasnya. 

Penulis : Ernita
Editor : Nicha R

Anggota komisi II DPRD Kota Samarinda Laila Fatihah

Evaluasi Kinerja Pemkot Samarinda Diharap 
Prioritaskan Kesejahteraan Warga 
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SAMARINDA - Menghadapi mu-
sim haji 2024, kekhawatiran men-
genai membludaknya jamaah haji 
di Tanah Suci Mekkah dan Madinah 
menjadi ancaman bagi kenyamanan 
jamaah haji. Dilansir dari detik.com 
(29/3/2023) lalu, kepadatan jamaah 
membuat beberapa jemaah terlan-
tar dan terpaksa tinggal di luar pon-
dokan saat berada di Mina.

Menanggapi hal itu, Ketua Penye-
lenggaraan Haji dan Umroh Kantor 
Wilayah Kementerian Agama Provin-
si Kalimantan Timur, Sofyan, men-
jelaskan bahwa kepadatan tersebut 
merupakan kesalahpahaman. Video 
yang beredar tentang terlantarnya 
jemaah terlanjur menjadi viral disaat 
petugas mengusahakan pondokan 
bagi jamaah. 

“Yang kemarin kejadian itu kan je-
maah yang lama belum keluar, kemu-

dian jemaah yang baru masuk ke 
hotel. Jemaah baru ini belum dilayani 
sehingga membuat konten yang ter-
lanjur viral,” tegas Sofyan. 

Diketahui sang pembuat video su-
dah melakukan klarifikasi mengenai 
kesalahpahaman tersebut. Sofyan 
juga menegaskan bahwa pemerin-
tah Indonesia telah bekerja sama 
dengan pemerintah Arab Saudi untuk 
menyediakan tempat tinggal serta 
makanan yang cukup untuk para je-
maah haji dari Indonesia. 

Menurut Sofyan, kadangkala je-
maah haji Indonesia terlambat untuk 
check out dari hotel. Yang harusnya 
keluar jam 12 siang, malah molor ke 
jam 1 sampai jam 2. Sedangkan je-
maah yang baru terus berdatangan di 
jam tersebut. Hal itu mengakibatkan 
antrean, jemaah yang baru datang 
merasa tidak puas akhirnya mem-

buat konten. 
Kasus itu sempat diprotes oleh 

Dirjen PHU Kemenag, Hilman Latief, 
ia meminta agar tidak ada persoalan 
dalam penyediaan di Mina. Sofyan 
juga menimpali bahwa jemaah tidak 
perlu lagi mengkhawatirkan layanan 
di Tanah Suci ketika musim haji nan-
ti. Sebab pihaknya telah menyiapkan 
keperluan jemaah dengan baik. 

“Kami sudah memberikan pe-
layanan yang terbaik untuk jemaah. 
Tapi memang perlu adaptasi, bi-
asanya di hari pertama akan ada 
kendala, namun 2 hari setelahnya 
semua akan berjalan dengan lancar,” 
pangkasnya.

Pewarta : KhoirulUmam
Editor : Nicha R

KHOIRUL UMAM/MEDIAKALTIM

Sofyan, Ketua PHU Kemenag Kaltim saat diwawancarai di kantornya.

Ketua PHU Kaltim Tegaskan Tidak Ada 
Jemaah Haji Terlantar di Tanah Suci
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